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CIUDADANA DE TABAS

CONSEJO ESTATAL
VILLAHERMOSA, TABASCO

ACTA:  34/ORD/30-12-2020

En  la  Ciudad  de  Villahermosa,  Capital  del  Estado  de  Tabasco,  F}eptlblica  Mexicana,
siendo  las  once  horas  con  quince  minutos  (11:15)  del  dla  mi6rcoles  treinta  (30)  de
diciembre de  dos  mil veinte  (2020),  instalados en  el  domicilio del  Consejo  Estatal,  sito
en  la  calle  Eusebio  Castillo  ntlmero  747,  colonia  Centro,  se  llev6  a  efecto  la  sesi6n
extraordinaria  con  caracter  de  urgente  del  Consejo  Estatal  del  lnstituto  Electoral  y  de
Participaci6n  Ciudadana  de  Tabasco,  a  convocatoria  de  la  Consejera  Presidente,  de

virtual:  --------------.-------------------------------------------.-----          '      ,                    I_    _ _ __ '__   __._I..._

La   Consejera   Presidente,   Maday   Merino   Damian:   Muy  buenos  dfas  sehoras  y
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seFiores consejeros electorales, consejeras y consejeros representantes de los
politicos,  y  a  todos  los  que  nos  siguen  por  la  transmisi6n  de  la  sesi6n  por
siendo  las  once  horas  con  quince  ininutos,  del  dla  mi6rcoles  treinta  de  diciembre  de
afio dos mil veinte,  se da
lnstituto  Electoral y de  Participaci6n  Ciudadana de Tabasco,  misma que se  realiza de
forma  virtual,  la  cual  he  convocado  en  mi  calidad  de  Consejera  Presidente  de  este
6rgano colegiado mediante convocatoria emitida el veintisiete de diciembre del afio dos
mil veinte,  de acuerdo y de  conformidad  con  las atribuciones  que  me confieren  la  Ley
Electoral  y de  Partidos  Politicos del  Estado de Tabasco y el  F]eglamento de Sesiones
de este Consejo  Estatal,  en concordancia con  lo establecido en el punto primero,  inciso
g  y  h  del  acuerdo  CE/2020/011   emitido  por  este  6rgano  colegiado  con  motivo  de  la

Inlcio a esta presente sesi6n ordinaria del Consejo Estatal del

pandemia,  por  lo  que  cumpliendo  con  lo  establecido  por  el  a-rtlculo  117,  nume
fracci6n  11,  de la Ley Electoral y de  Partidos Politicos d6I  Estado de Tabasco; sol
sehor Secretario del  Consejo  nos d6 a conocer el  Orden  del  Dfa  preparado pa
_ _ _ : .i _sesi6n.
EI  Secretario  del  Consejo,  Maestro  Armando  Antonio  Rodriguez  C6rdo
mucho  gusto  Consejera  Presidenta,  muy  buenos  dlas,  seFioras y  sehores  co
electorales,
del Dia preparado para esta ses-i6n es 61

consejeras y consejeros  representantes de  los partidos  politicos,  e

1.-Lista de asistencia;
2.-Declaraci6n de qu6rum;  -----.
3.-Aprobaci6n del orden del dia

siguiente:----------------------------------------

seieros
Orden

4.- Presentaci6n  de los  proyectos,  y en su  caso, aprobaci6n de las abtas de
sesiones   celebradas   por   el   Consejo   Estatal   de[   Institute   Electoral   y
I|__L±_I._ _  _ I  , __    --       ,       1                  ,       _    .Participaci6n Ciudadana de Tabasco, de las siguientes fechas:-a)-Eiir-a-6;din'ari:;
urgentes  de  fecha:  5,  9,  21,  25  de  noviembre  y  10,  12  y  18  de  djciembre  del-
presente afio; y b) Ordinaria del 28 de noviembre de 2020 ----------
5.- Presentaci6n del proyecto y aprobaci6n, en su caso, del acuerdo que emite el
Consejo Estatal del  lnstituto Electoral y de Participaci6n Ciudadana de Tabasco,
mediante  e[  cual  designa  a  las  personas  que  se  incorporan  al  propio  instituto,
con  motivo de haber acreditado el concurso ptlblico 2020,  para ocupar cargos y
puestos    del    Servicio    Profesional    Electoral    Nacional    del    Sistema    de    los
Organismos Ptiblico§ Loca.Ies Electorales;
6.-. Presentaci6n del Proyecto y aprobaci6n en su caso del acuerdo que emite
Consejo Estatal del lnstituto Elect-oral y de Participaci6n Ciudadana de
mediante el  cual  determina el  procediiniento  para- la  distribucj6n  de  los  lugares
I_        ..__        _  _____'___de   usa   comtln   que    utilizaran    los   partid6s
independientes registradas para el Proceso Elect
para la colocaci6n de propaganda electoral.

Tabasco,

tliticos   y    las   candidaturas
al  Local  Ordinario  2020-2021
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7.-.Presentaci6n del Proyecto y aprobaci6n en su caso del acuerdo que emite el
Consejo Estatal del lnstituto Electoral y de Particjpaci6n Ciudadana de Tabasco,
a  propuesta  de  la  Comisi6n  Temporal  del  Programa  de,Resultados  Electorales
Preliminares   del   Estado  de  Tabasco,   medjante  el   cual   aprueba  el   Proceso
T6cnico   Operativo  del   programa   de  resultados   Electorales   Preliminares   del
Estado de Tabasco para el Proceso Electoral Local Ordinario 2020-2021 ; ------------
8.-  Presentaci6n  del  proyecto  y  aprobaci6n  en  su  caso  de  la  resoluci6n  que a
propuesta  de   la  Secretaria  Ejecutjva,   emite  el   Consejo   Estatal   del   lnstituto
Electoral   y   de   Participaci6n   Ciudadana   de   Tabasco,   en   el   Procedimiento
Especial Sancionador PES/005/2020 por la que se declara existente la promocj6n
persona[izada y el  uso  indebido de recursos  pdblicos  por parte del  director de
Atenci6n  Ciudadana del Ayuntamiento de Tacotalpa,  Tabasco;  con  motjvo de  la
denuncia presentada par la Ciudadana Gabriela C6utifio Balboa; --------------
9.- lnforme que rinde el  Secretario  Ejecutivo respecto de  la  recepci6n y t
de los recursos interpuestos en el mes de dicienibre de dos nil vejnte en
de los actos o resoluciones de los 6rganos Centrales del lnstituto Electo
Participaci6n  Ciudadana  de  Tabasco,  de  conformidad  con  lo  djspuesto
articulo  117,  numeral  2,  fracciones  lx  y  X  de  la  Ley  Electoral  y  de  P
Politicos del Estado de Tabasco
10.-   Informe   que   rinde   el   Secretario   Ejecutivo   del   lnsl:ituto   Electoral
Participaci6n  Ciudadana  de  Tabasco,  en  materia  de  encuestas  y  sond€

por  el
rtidos

opinion,   correspondiente   al   mes   de   diciembre   del   afio   dos   rhil   veinte;
cumplimiento  a  lo  dispuesto  en  el  articulo  144,  numeral  1  del  Reglamento
Elecciones del lnstituto Nacional Electoral;
11.-ASuntos Generales;
12.-Clausura.

Consejera Presidente

La  Consejera  Presidente:  Muchas  gracias  sefior Secretario,  por favor  sirvase  pasar
lista de asistencia y declarar qu6rum en su caso .---------------------------------
EI   Secretario   del   Consejo:   Con   mucho   gusto   Consejera   Presidente.   Sefioras   y
sehores  integrantes del Consejo  Estatal,  procedo a pasar lista de asistencia,  por favor
contesten  en  clara y alta  voz cuando  mencione  sus  nombres,  Maday  Merino  Damian

Maestra Maday Merino Damian, Consejera Presidente:  Presente .-------------------------
EI Secretario del Consejo: Consejera Posselvy del Carmen Dominguez Ar6valo .-------
Maestra Rosselvy del Carmen Dominguez Arfevalo, Consejera Electoral:  Presente
EI Secretario del Consejo:  Consejera Maria Elvia Magafia Sandoval .-----------------------
Licenciada Maria Elvia Magafia Sandoval, Consejera Electoral:  Presente --------------
EI Secretario del  Consejo:  Consejero Juan Correa L6pez .-------------------------------------
Maestro Juan Correa L6pez, Consejero Electoral:  Presente ------- I ----------------------- L-
EI Secretario del Consejo: Consejero Victor Humberto Mejia Naranjo ----------------------
lvlaestro Victor Humberto Mejia Naranjo, Consejero Electoral:  Presente ----------------
EI Secretario del Con§ejo:  Consejero Vladimir Hernandez Venegas .------------------------
Licencjado Vladimir Hernandez Venegas, Consejero Electoral:  Presente .--------------
EI Secretario del  Consejo:  Consejero  Hernan  Gonzalez Sala ----------------------------------
Licenciado Hernan Gonzalez Sala, Consejero Electoral:  Presente -------------------------
EI  Secretario  del  Consejo:   El  de  la  voz-en  su  calidad  de  Secretario  del  Cons
Presente; por las representaciones de los partidos politicos,  se encuentra can h6s6t
el Licenciado Erik Daniel Jim6nez L6pez por el Parti
Licenciado   Erik   Daniel   Jim6nez   L6pez,   consej
Partido Acci6n Nacional: Presente
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EI  Secretario  del  Consejo:  Por  el  Partido  Plevolucionario  lnstitucional  se  encuentra
con  nosotros el  Licenciado Miguel Angel de  la Cruz Obando .------------------------------------
Licenciado Miguel Angel de la Cruz Obando, consejero representante propietario
del  Partido Revolucionario lnstitucional :  Presente  ---------------------------------------------
EI  Secretario del  Consejo:  Por el  Partido de  la  Plevoluci6n  Democratica,  el  licenciado
Carlos Alberto Castellanos  Morales ----------------------------------------------------------------------
Licenciado    Carlos    Alberto    Castellanos    Morales,    consejero    representante
propietario del Partido de la Revoluci6n  Democratica:  Presente ---------------------------
EI Secretario del Consejo:  Por el Partido del Trabajo, y acreditado por dnica vez para
esta sesi6n y cloy lectura al  Oficio que ha mandado el  Doctor Martin  Palacios Calder6n,

Pedro Alcibiades Calcaneo Argdelles .------------------------------------------------------------------
Licenciado    Pedro   Alcibiades    Calcaneo   Arguelles,    consejero    representante
suplente del Partido Verde Ecologista de mexico:  Presente,  buen dia .-------------------
EI  Secretario  del  Consejo:  Por  el  Partido  Movimiento  Ciudadano,  Iicenciado  Carlos
Trujillo  Peregrino:  ---------------------------------------------------------------------------------------------
Licenciado   Carlos   Trujillo   Peregrino   consejero   representante   propietario   de
Movimiento Ciudadano:  Presente .---------------------------------------------------------------------
EI Secretario del Consejo:  Por Morena licenciado Christian G6mez Cano .----------------
Licenciado   Christian   G6mez   Cano,   consejero   representante   propietario   de
Morena :  Presente ,-------------------------------------------------------------------------------------------
EI  Secretario  del  Consejo:   Por  el  Partido  Encuentro  Solidario  el   Licenciado  Jorge
Alberto  Broca  Morales .--------------------------------------------------------------------------------------
Licenciado Jorge Alberto Broca Morales, consejero representante propietario del
Partido Encuentro Solidario:  Presente .--------------------------------------------------------------
EI  Secretario  del  Consejo:   Por  el  Partido  Pledes  Sociales  Progresistas,  licenciado
Mario Alberto Alejo  Garcfa .---------------------------------------------------------------------------------
Licenciado  lvlario  Alberto  Alejo  Garcia,  consejero  representante  propietario  del
Partido Redes Sociales Progresistas: Aqul estoy,  bonito dia ---------------------------------
EI   Secretario   del   Consejo:   Por   el   Partido   Fuerza   por   Mexico,   licenciado   Jos6
Francisco  Collado Jim6nez .--------------------------------------------------------------------------------
Licenciado Jos6 Francisco Collado Jim6nez, consejero representante propietario
del Partido Fuerza Social  por mexico:  Fuerza por Mexico, presente .-----------------------
EI  Secretario  del  Consejo:   Muy  bien,  consejera  Presidente  para  efectos  de  esta
sesi6n   de   consejo   contamos   con   la  asistencia  de   siete   consejeras   y  consejeros
electorales,  diez  consejeras  y  consejeros  representantes  de  los  partidos  politicos  y  el
de la voz,  resultando, dieciocho integrantes de este Consejo,  por lo que en t6rminos del
articulo  112,  numeral  1 ;   117  numeral  2,  fracci6n  11  de  la  Ley  Electoral  y  de  Partidos
Politicos   del   Estado  de  Tabasco  y  7,   numeral   1,  fracci6n   VII,   del   Peglamento  de
Sesiones del Consejo Estatal, declaro la existencia del qu6rum legal para celebrar esta
sesi6n.
La  Consejera  Presidente:  Bien,  sefioras  y seFlores  integrantes del  Consejo  Estatal  ,
en  virtud  de  que  contamos  con  integrantes  que
Consejo,  de conformidad  con  lo dispuesto en el a
de  los  Estados  Unidos  Mexicanos,  74  parrafo  se
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Estado  Libre  y  Soberano  de  Tabasco;  145  de  la  Ley  Electoral  y de  Partidos  Politicos
del  Estado  de  Tabasco  y  10,  numeral  2  del  Pleglamento  de  Sesiones  del  Consejo
Estatal  de  este  6rgano   Electoral,   procede  rinda  la  protesta  de   Ley,   Luis  Gonzalo
Campos  Gonzalez  6Protesta  guardar  y  hacer  guardar  la  Constituci6n  Politica  de  los
Estados  Unidos  Mexicanos,  la  Constituci6n  Politica  del  Estado  Libre  y  Soberano  de
Tabasco, y las leyes que de ellas emanen, cumplir con las normas contenidas en la Ley
Electoral   y   de   Partidos   Politicos   del   Estado   de   Tabasco,   y   desempeF`ar   leal   y
patri6ticamente la funci6n que se le  ha encomendado?  -------------------------------------------
Licenciado  Luis  Gonzalo  Campos  Gonzalez,  consejero  representante  por  dnica
ocasi6n del  Partido del Trabajo:  isi,  Protesto! -----------------------------------------------------
La Consejera Presidente: Si no lo hiciere, que la sociedad y el Estado se lo demande,
Sehor Secretario, nos das a conocer el siguiente punto del orden del dla por favor .------
EI  Secretario  del  Consejo:  Con  mucho  gusto  Consejera  Presidente.  El  tercer  puntq
del orden del dia,  corresponde a la aprobaci6n del orden del dia .------------------------.
La   Consejera   Presidente:   Gracias,   Sefior   Secretario,   en   t6rminos  del   artieul
numeral  1,  fracci6n  Vl,  del  Peglamento  de  Sesiones  del  Consejo  Estatal,  le  s
someta a votaci6n  la aprobaci6n del orden del dia antes referido .-----------------------
EI   Secretario  del   Consejo:   Con   mucho  gusto,   Consejera   Presidente.   Seho
seFiores consejeros electorales,  se  somete a votaci6n  la aprobaci6n  del  orden  d
preparado  para esta sesi6n,  quienes est6n a favor sirvanse manifestarlo al  menc
sus nombres,  Maday Merino Damian Consejera Presidente --------------------------------
Maestra Maday Merino Damian, Consejera Presidente: A favor .-----------------------
EI Secretario del Consejo:  Consejera F3osselvy del Carmen Dominguez Ar6valo. --
Maestra Rosselvy del Carmen Dominguez Ar6valo, Consejera Electoral: A favo
EI Secretario del Consejo:  Consejera Maria Elvia MagaFla Sandoval .-----------------------
Licenciada Maria Elvia Magafia Sandoval, Consejera Electoral: A favor -----------------
EI Secretario del Consejo: Consejero Juan Correa L6pez .-------------------------------------
lvlaestro Juan Correa L6pez, Consejero Electoral: A favor  ------------
EI Secretario del Consejo:  Consejero Victor Humberto Mejla Naranjo
Maestro Victor Humberto Mejia Naranjo, Consejero Electoral: A favor -------------------
EI Secretario del Consejo:  Consejero Vladimir Hernandez Venegas .------------------------
Licenciado Vladimir Hernandez Venegas, Consejero Electoral: A favor .----------------
EI Secretario del Consejo: Consejero Hernan Gonzalez Sala ----------------------------------
Licenciado Hernan Gonzalez Sala, Consejero Electoral: A favor ---------------------------
EI Secretario del Consejo:  Consejera presidente el olden del d`a sometido a votaci6n
es aprobado por unanimidad

punto del orden del dfa.
La Consejera Presidente: Gracias sefior Secretario por favor d6 a conocer el siguiente

EI  Secretario  del  Consejo:  Con  mucho  gusto  Consejera  Presidente,  el  cuarto  punto
del  orden  del  dfa,  corresponde a  la Presentaci6n  de  los  proyectos,  y en  su  caso,
aprobaci6n  de  las  actas  de  las  sesiones  celebradas  por el  Consejo  Estatal  del
Institute  Electoral  y  de  Participaci6n  Ciudadana  de  Tabasco,  de  las  siguientes
fechas:  a) Extraordinarias urgentes de fecha:  5, 9, 21, 25 de noviembre y  10,12 y
18   de   diciembre  del   presente  ajio;   y   b)   Ordinaria   correspondiente  al   28   de
noviembre de  2020 .--------------------------------------------
La Consejera Presidente:  Gracias sefior Secretario seFioras y sefiores integrantes
consejo con fundamento en el articulo ndmero 5 numeral  1  fracci6n Vll del  Pleglam
de  sesiones  del  Consejo  Estatal  solicito  al  seho[  Secretario  del
votaci6n la dispensa de la lectura de los proyectos
como la de los demas documentos que les fueron p
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EI   Secretario   del   Consejo:   Con   mucho  gusto   Consejera   Presidente.   Sehoras   y
sehores consejeros electorales,  se somete a votaci6n  la dispensa de  la  lectura de  los
proyectos de las actas antes mencionadas, asi como la de los demas documentos que
les  fueron  previamente  circulados  junto  con  la  convocatoria  y  orden  del  dia,  quienes
est6n  a  favor  sirvanse  manifestarlo  al  mencionar  su  nombre,  Maday  Merino  Damian

Maestra Maday Merino Damian, Consejera Presidente: A favor .---------------------------
EI Secretario del Consejo:  Consejera Plosselvy del Carmen Dominguez Ar6valo .------
Maestra Rosselvy del Carmen Dominguez Ar6valo, Consejera Electoral: A favor---
EI Secretario del Consejo: Consejera Marla Elvia MagaFia Sandoval .----------------------
Licenciada Maria Elvia rvlagafia Sandoval, Consejera Electoral: A favor ----------------
EI Secretario del Consejo: Consejero Juan Correa L6pez.
lvlaestro Juan Correa L6pez, Consejero Electoral: A favor ----------------------
EI Secretario del Consejo: Consejero Vfotor Humberto Mejia Naranjo --------
Maestro Victor Humberto Mejia Naranjo, Consejero Electoral: A favor -----
EI Secretario del Consejo:  Consejero Vladimir Hernandez Venegas .----------
Licenciado Vladimir Hernandez Venegas, Consejero Electoral: A favor.  --
EI Secretario del Consejo:  Consejero Hernan Gonzalez Sala --------------------
Licenciado Hernan Gonzalez Sala, Consejero Electoral: A favor --------------
EI  Secretario  del  Consejo:  Consejera  Presidente  la  dispensa  de  la  lectu
proyectos de las actas antes mencionadas, asi como
fueron previamente circulados han sido aprobada por
La Consejera Presidente: Gracias sefior Secretario,

la de los demas docume
unanimidad.-----------------

delo
tos qu

sefioras y seF`ores integrant
Consejo  Estatal  y de  conformidad  con  lo  establecido  en  el  arifculo  23,  num-eral
Pleglamento de Sesiones y dado que ha sido dispensada la lectura de las actas

hecho  uso de  la voz  le  solicito  sirva someter a votaci6n  el  contenido  de

3,  del
antes

mencionado,  pregunto a ustedes csi es necesario abrir una 'primera ronda de oradores
por un t6rmino de no mss de diez minutos? Sefior Secretario, en virtud de que nadie ha

de las actas antes mencionadas.

Damian Consejera Presidente

los  proyecto

EI   Secretario   del   Consejo:   Con   mucho   gusto   Consejera   Presidente.   Sefioras  y
sehores consejeros electorales, se somete a votaci6n el contenido de los proyectos de
las  actas  de  sesiones  celebras  por  el  Consejo   Estatal  del   lnstituto   Electoral  y  de
Participaci6n   Ciudadana   de   Tabasco,   de   las   siguientes  fechas:   a)   Extraordinarias
urgentes  de fecha:  5,  9,  21,  25 de  noviembre  y  10,12 y  18  de  diciembre  del  presente
aFio;   y  b)   La  correspondiente  a  la  sesi6n  ordinaria  del  28  de  noviembre  de  2020,
quienes est6n a favor slrvanse manifestarlo al mencionar sus nombres,  Maday Merino

Maestra Maday Merino Damian, Consejera Presidente: A favor .----------------------------
•     EI Secretario del Consejo: Consejera F3osselvy del Carmen Dominguez Ar6valo .-------

Maestra Rosselvy del Carmen Dominguez Ar6valo, Consejera Electoral: A favor ----
EI Secretario del Consejo: Consejera Maria Elvia Magafia Sandoval .-----------------------
Licenciada Maria Elvia Magafia Sandoval, Consejera Electoral: A favor -----------------
EI Secretario del Consejo:  Consejero Juan Correa L6pez .-------------------------------------
lvlaestro Juan Correa L6pez, Consejero Electoral: Aiavor ------------------------------------
EI Secretario del Consejo:  Consejero Vfotor Humberto Mejia Naranjo ----------------------
Maestro Victor Humberto Mejia Naranjo, Consejero Elec.toral: A f:
EI Secretario del Consejo: Consejero Vladimir Hernandez Venegas.
Licenciado Vladimir Hernandez Venegas,
EI Secretario

Conse
del Consejo: Consejero Hernan Gon

Licenciado Hernan Gonzalez Sala, Consejero
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votaci6n han sido aprobados por unanimidad

ACTA:  34/ORD/30-12-2020

EI  Secrefario del  Consejo:  Consejera presidenta los proyectos de actas sometidos a

La   Consejera   Presidente:   Gracias   sehor   Secretario,   por  favor   d6   a   conocer   el
siguiente  punto del  orden  del  dfa -------------------------------------------------------------------------
EI  Secretario  del  Consejo:  Con  mucho  gusto  Consejera  Presidente,  el  quinto  punto
del orden del dia,  es el  relativo a la Presentaci6n  del  proyecto y aprobaci6n,  en su
caso,   del  acuerdo  que  emite  el   Consejo   Estatal  del   lnstituto  Electoral  y  de
Participaci6n  Ciudadana  de  Tabasco,  mediante  el  cual  designa  a  las  personas
que  se   incorporaran   al   propio  lnstituto,   con   motivo  de   haber  acreditado  el
Concurso  Ptlblico  2020,  para  ocupar cargos  y  puestos  del  Servicio  Profesional
Electoral Nacional del Sistema de los Organismos Ptlblicos Locales Electorales.--
La  Consejera  Presidente:  Gracias,  Sefior  Secretario;  seF`oras  y  sefiores  integrantes
del Consejo, esta puesto a su consideraci6n para el desahogo de este punto del orden
del  dia,  y  de  conformidad  con  el  artfculo  23,  numeral  3  del-Peglamento  deSesio
dsi alguien desea manifestar algo en  relaci6n a su contenido?  Fara que pueda
una primera ronda de oradores por un tiempo  no mss de  10  minutos.  Sehor Se
en  virtud,  de  que  nadie  ha  hecho  uso  de  la  voz,   le  solicito  someter  a  vota
contenido del proyecto de acuerdo antes mencionado .---------------------------------
EI Secretario del Consejo: Con mucho gusto consejera Presidente, sefioras y
Consejeros  Electorales,  se  somete  a  votaci6n,  el  contenido  del  proyecto  de
que  emite  el  Consejo  Estatal  del  lnstituto  Electoral  y  de  Participaci6n  Ciudad
Tabasco,   mediante  el  cual  designa  a  las  personas  que  se   incorporaran  al
lnstituto, con motivo de haber acreditado el Concurso Pdblico 2020,  para ocupar

ehores
uerdo

Publicos   Locales   Electorales,   quienes   est6n   a   favor   sfrvanse   a   manife-starlo   al
mencionar su  nombre,  Maday Merino  Damian Consejera Presidente  -------------------------
Maestra Maday Merino Damian, Consejera Presidente: A favor .----------------------------
EI Secretario del Consejo: Consejera Posselvy del Carmen Dominguez Ar6valo .-------

y  puestos  del  Servicio  Profesional  Electoral  Nacional  del  Sistema  de  los  Organ
D,,,I+I:---     I   ---I--     r'__I___I__       _..-I___ __      _ _, _,                 ,

Maestra Rosselvy del Carmen Dominguez Ar6valo, Consejera El'ectora[: A favor---
E[ Secretario del Consejo:  Consejera Maria Elvia Magaha Sandoval .-----------------------
Licenciada Maria Elvia Magafia Sandoval, Consejera Electoral: A favor -----------------
EI  Secretario del Consejo:  Consejero Juan Correa L6pez .-------------------------------------
Maestro Juan Correa L6pez, Consejero Electoral: A favor ------------------------------------
E[ Secretario del Consejo:  Consejero Victor Humberto Mejia Naranjo ----------------------
Maestro Victor Humberto Mejia Naranjo, Consejero Electoral: A favor -------------------
EI Secretario del Consejo: Consejero Vladimir Hernandez Venegas .------------------------
Licenciado Vladimjr Hernandez Venegas, Consejero Electoral: A favor .----------------
EI Secretario del Consejo:  Consejero Hernan Gonzalez Sala ----------------------------------
Licenciado Hernan Gonzalez Sala, Consejero Electoral: A favor ---------------------------
EI  Secretario  del  Consejo:  Consejera presidente el  proyecto  de acuerdo  sometido  a
votaci6n  ha sido aprobado  por  unanimidad,  por  lo que  se  hace  constar que  se tienen
por  debidamente  notificados  a  las  y  los  consejeros  representantes  de  los  partidos
politicos presentes de la aprobaci6n del acuerdo motivo de este punto del orden del dia
para  los  efectos  de  los  artfoulos  8,  9  y  31   de  la  Ley  de  Medios  de  lmpugnaci6n  en
Materia Electoral del  Estado de Tabasco, y de igual forma y si  me lo permite Consejera
Presidente,  le  damos  las  mss  cordial  de  las  bienvenidas  a  las  ciudadanas  Elizabeth

primero van a ser parte de esta noble instituci6n,
La   Consejera   Presidente:   Gracias   sefior   S€

lbarra  Uriostegui  y  a  la  Ciudadana  Grissel  Barrientos  Cardela,  quien  a  partir  del

siguiente punto del orden del dia

\
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EI Secretario del Consejo: Con mucho gusto Consejera Presidente, el sexto punto del
orden  del  dia,  corresponde  a  la  presentaci6n  del  proyecto  y  aprobaci6n,  en  su
caso,  del   acuerdo  que  emite  el  Consejo  Estatal  del   lnstituto  Electoral  y  de
Participaci6n     Ciudadana     de     Tabasco,     mediante     el     cual     determina     el
procedimiento para la distribuci6n de los lugares de uso comtln que utilizafan los
partidos politicos y las candidaturas independientes registradas para el  Proceso
Electoral    Local    0rdinario    2020-2021    para    la    colocaci6n    y    fijaci6n    de    la
propaganda  electoral .--------------------------------------------------------------------------------------
La  Consejera  Presidente:  Gracias,  SeFior  Secretario;  sefioras  y  sef`ores  integrantes
de este Consejo,  para el desahogo de este punto del  orden del dia,  y de  conform
con  el  artieulo 23,  numeral  3  del  Pleglamento de Sesiones,  pregunto a  Ustedes  6Si
necesario  abrir  una  primera  ronda  de  oradores  para  que  pueda  ser  anotado  en
primer  momento,  seFior  Secretario  en  virtud  de  que  nadie  ha  hecho  uso  de  la
solicito someter a votaci6n el contenido del proyecto del acuerdo antes mencio
EI Secretario del Consejo: Con mucho gusto consejera Presidente, sefioras y
Consejeros  Electorales,  se  somete  a  votaci6n,  el  contenido  del  proyectode
que  emite  el  Consejo  Estatal  del  lnstituto  Electoral  y  de  Participaci6n  Ciud
Tabasco,   mediante  el   cual   determina  el   procedimiento  para   la  distribuci
lugares   de    uso    comdn    que   utilizaran    los    partidos   poli'ticos   y   las   ca
independientes registradas para el  Proceso Electoral  Local Ordinario 2020-20
colocaci6n  y  fijaci6n  de  la  propaganda  electoral,  quienes  est6n  a  favor  sl
manifestarlo al mencionar su nombre,  Maday Merino Damian Consejera Presid
Maestra lvladay Merino Damian, Consejera Presidente: A favor .----------------

acuerd
dana  d

n   de   lo
idatura
para I

EI Secretario del Consejo: Consejera F]osselvy del Carmen Dominguez Arevalo

/,--`

Maestra Rosselvy del Carmen Dominguez Ar6valo, Consejera Electoral: A favor ----
EI Secretario del Consejo:  Consejera Maria Elvia Magaf`a Sandoval .-----------------------
Licenciada Maria Elvia Magafia Sandoval, Consejera Electoral: A favor -----------------
EI Secretario del Consejo:  Consejero Juan Correa L6pez .-------------------------------------
Maestro Juan Correa L6pez, Consejero Electoral: A favor ------------------------------------
EI Secrefario del Consejo:  Consejero Vietor Humberto Mej`a Naranjo, perdi6 conexi6n
el  Consejero Victor,  prosigo,  prosigo  con  la toma de  la votaci6n  y trataremos de  hacer
comunicaci6n  con  61,  a  trav6s  de  un  medio  alternativo  para  conocer  el  sentido  de  su
voto,  Consejero Vladimir  Hernandez Venegas .-------------------------------------------------------
Licenciado  Vladimir  Hernandez  Venegas,  Consejero  Electoral:  A  favor  con   las

Progresistas.

adecuaciones  que  fueron   planteadas  durante  la  reuni6n   previa  de  trabajo,   por  I
representaciones de  los  partidos  politicos de  Movimiento Ciudadano  y  F]edes  Social

EI Secretario del Consejo:  Muchas gracias, consejero Hernan Gonzalez Sala -----------
Licenciado    Hernan    Gonzalez    Sala,    Consejero    Electoral:    A   favor    con    las
modificaciones.
EI  Secretario del  Consejo:  Procedo a hacer comunicaci6n con  el  Consejero Victor,  a
trav6s de la via celular a ver si podemos contactarlo.
La  Consejera  Presidente:  Me  dice  el  maestro  Vfotor  que  su  votaci6n  es  a favor,  se
desconect6 un momento pero,  si  lo quieres mencionar maestro .-------------------------------
EI  Secretario  del  Consejo:  En  ese  sentido  el  voto,  el  sentido  del  voto  del  Conseiero
Victor  seria tambi6n  a favor,  por  lo  que  ,consejera  presidente,  el  proyecto  de  acu6r
sometido a votaci6n  ha sido aprobado por unanimidad con  las adecuaciones a las que
ya se  hicieron  referencia,  por  lo  que,  se  hace  c
notificados las y los representantes de los partido
del acuerdo motivo de este  punto del orden del di
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nstar  que  se  tiene  por  debidamente
politicos presentes de  la aprobaci6n

para los efectos de los artfculos 8,
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9  y  31   de  la  Ley  de  Medios  de   lmpugnaci6n  en   materia   Electoral  del   estado  de
Tabasco
La  Consejera  Presidente:  Gracias  seFlor  Secretario,  por  favor  denos  a  conocer  el
siguiente punto del orden del dia.
EI  Secretario del  Consejo:  Con  mucho gusto consejera  Presidente,  el s6ptimo punto
del  orden  del  dia,  es  el  relativo  a  la  Presentaci6n  del  proyecto  de  Acuerdo  que
emite  el  Consejo  Estatal  del  lnstituto  Electoral  y  de  Participaci6n  Ciudadana  de
Tabasco,  a  Propuesta  de  la  Comisi6n  Temporal  del  Programa  de  Resultados
Electorales  Preliminares  del  Estado  de  Tabasco,  mediante  el  cual  aprueba  el
Proceso T6cnico Operativo del Programa de Resultados Electorales Preliminares
del Estado de Tabasco, para el Proceso Electoral Local Ordinario 2020-2021
La  Consejera  Presidente:  Gracias,  Sehor  Secretario;  seF`oras  y  sefiores
del Consejo, para el desahogo de este punto del orden del dia, yde conformid
establecido  por  el  art'culo  23,   numeral  3  del   F3eglamento  de  Sesiones,   p
ustedes  si  alguien  desea  hacer  uso  de  la  voz,  para  que  pueda  ser  anota
primera ronda de oradores? SeFior secretario en virtud de que nadie ha hech
voz   le   solicito   someter   a   votaci6n   el   contenido   del   proyecto   de   acu
mencionado.---------------------------------------------------------------
EI Secretario del Consejo: Con mucho gusto consejera Presidente, sefiora
consejeros electorales, se somete a votaci6n el contenido del proyecto de a
emite   el   Consejo   Estatal   del   lnstituto   Electoral   y   de   Participaci6n   Ciud

0  en  un
USO  de  I

Tabasco a propuesta de la Comisi6n Temporal del Programa de Pesultados EI
Preliminares  del   Estado  de  Tabasco  mediante  el  cual  aprueba  el   Proceso
Operativo del Programa de Besultados Electorales Preliminares del  Estado de

ilE|
para el Proceso Electoral  Local Ordinario 2020-2021 con  las precisiones que se hicieron
en  la reuni6n  de trabajo  previa,  por lo que,  quienes est6n  a favor sirvanse manifestarlo
al escuchar su nombre Maday Merino Damian Consejera Presidente  ------------------------
Maestra Maday Merino Damian, Consejera Presidente: A favor .----------------------------
EI Secretario del Consejo:  Consejera Plosselvy del Carmen Dominguez Ar6valo .-------
Maestra Rosselvy del Carmen Dominguez Ar6valo, Consejera Electoral: A favor ----
EI Secretario del Consejo: Consejera Maria Elvia Magafia Sandoval .-----------------------
Licenciada Ivlaria Elvia Magafia Sandoval, Consejera Electoral: A favor -----------------
EI Secretario del Consejo:  Consejero Juan Correa L6pez .-------------------------------------
Maestro Juan Correa L6pez, Consejero Electoral: A favor con las adecuaciones que
fueron  sugeridas  por  el   lnstituto   Nacional   Electoral  y  que  estan   contenidas  en   los
puntos 4 y 5 de este proyecto de acuerdo.

conexi6n, Consejero Vladimir Hernandez Venegas
EI   Secretario  del   Consejo:   Muchas  gracias,   el  Consejero  Vfotor  aun   no   logra  la

EI  Consejero  Vladimir  Hernandez  Venegas,  Consejero  Electoral:  A  favor  con  las
adecuaciones que fueron planteadas
EI  Secretario del Consejo:  Consejero  Hernan  Gonzalez Sala ----------------------------------
Licenciado    Hernan    Gonzalez    Sala,    Consejero    Electoral:    A    favor    con    las
adecuaciones.--------------------------------------------
EI  Secretario  del  Consejo:  De  igual forma,  haremos  comunicaci6n  con  el  Consejero
Vfotor,  para  conocer  el  sentido  de  su  voto,  tenemos  en  comunicaci6n  al  Con{
Victor  Humberto  Mejia  Naranjo,  por  lo  que  proceder6  a  solicitar el  sentido  de  su
sefior  Consejero  el   sentido  de   su   voto   con   relaci6n   al   proyecto   de   acuerdo  que
habfamos  mencionado .------------------------------------                         '
EI Maestro Victor Humberto Mejia Naranjo, C
EI  Secretario  del  Consejo:   Muchas  gracias,
acuerdo  sometido  a  votaci6n  ha  sido  aprobado

sejero Electoral: A favor.
)onsejera  Presidente  el  Proyecto  de
por  unanimidad.  Por  lo  que,  se  hace

`--\{..`
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constar    que    se    tienen    por    debidamente    notificados    a    las    y    los    consejeros
representantes  de  los  partidos  politicos  de  la  aprobaci6n  del  acuerdo  motivo  de  este
punto del  orden  del dla para  los efectos de  los artlculos 8,  9 y 31  de  la  Ley de  Medios
de  lmpugnaci6n en  Materia Electoral del estado de Tabasco,  haciendo la precisi6n que
el  consejero  Vfotor  mantendra  su  presencia  en  la  presente  sesi6n  a trav6s  de  la via

La   Consejera   Presidente:   Gracias   seF`or   secretario,   por   favor   de   a   conocer   el
siguiente punto del orden del dia.
EI  Secretario  del  Consejo:  Con  mucho gusto  Consejera  Presidente,  el  octavo  punto
del  orden  del dia es el  relativo a  la  presentaci6n  del  proyecto  y  aprobaci6n,  en  su
caso,  de  la  resoluci6n  que,  a  propuesta  de  la  Secretaria  Ejecutiva,  emite
Consejo Estatal del lnstituto Electoral y de Participaci6n Ciuda-dana de Tabasco
en  el  Procedimiento  Especial  Sancionador  PES/005/2020,  por  la  que  se  de
existente la promoci6n personalizada y el usa indebido de r-ecursos ptlbli
parte   del   Director   de   Atenci6n   Ciudadana   del   Ayuntamiento   de   Tac
Tabasco,   con   motivo   de   la  denuncia   presentada   por  la   ciudadana   G
Coutifio Balboa
La Consejera Presidente: Gracias sef`or secretario, seFloras y seFiores integra
Consejo  para  el  desahogo  de  este  punto  del  orden  del  dia  y  de  conformiaa
articulo   23,   numeral   3   del   F}eglamento   de   Sesiones,   pregunto   a   Ustedes
necesario   abrir  una  primera   ronda  de  oradores  por  un  tiempo  de   no   mss
minutos?.  Sefior  secretario  en  virtud  de  que  nadie  ha  hecho  uso  de  la voz,  le

tes de'
con  el
Sies

someter a votaci6n el contenido de este proyecto de resoluci6n antes mencionado
EI  Secretario  del  Consejo:  Sefioras  y  sef`ores  consejeros  electorales,  se  somete  a
votaci6n  el  contenido  del  proyecto  de  la  resoluci6n  que,  a  propuesta  de  la  Secretaria
Ejecutiva,  emite el  Consejo  Estatal  del  lnstituto  Electoral  y de  Participaci6n  Ciudadana
de Tabasco,  en  el  Procedimiento  Especial  Sancionador  PES/005/2020,  por  la que  se
declara  existente  la  promoci6n  personalizada  y  el  uso  indebido  de  recursos  pdblicos,
por parte del Director de Atenci6n Ciudadana del Ayuntamierito de Tacotalpa, Tabasco,
con   motivo  de   la  denuncia  presentada  por  la  ciudadana  Gabriela  Coutiflo  Balboa,
quieres  esten  a  favor,  sirvanse  manifestarlo  al  mencionar  su  nombre,  Maday  Merino
Damian Consejera Presidente
Maestra Maday Merino Damian, Consejera Presidente: A favor .----------------------------
EI Secretario del Consejo:  Consejera Plosselvy del Carmen Dominguez Ar6valo .-------
Maestra Rosselvy del Carmen Dominguez Ar6valo, Consejera Electoral: A favor ----
EI Secretario del Consejo: Consejera Marla Elvia Magafia Sandoval .-----------------------
Licenciada Maria Elvia MagaFia Sandoval, Consejera Electoral: A favor -----------------
EI  Secretario del Consejo:  Consejero Juan  Correa  L6pez .-------------------------------------
Maestro Juan Correa L6pez, Consejero Electoral: A favor .-----------------------------------
EI Secretario del Consejo:  Consejero Vfotor Humberto Mejia Naranjo .---------------------
EI  Maestro Victor Humberto Mejia  Naranjo,  Consejero  Electoral:  A favor y un voto
concurrente.----------------------------------------------------------
EI Secretario del Consejo: Consejero Vladimir Hernandez Venegas ,------------------------
EI Consejero Vladimir Hernandez Venegas, Consejero Electoral: A favor .--------------
EI Secretario del  Consejo:  Consejero  Hernan  Gonzalez Sala ----------------------------------
Licenciado Hernan Gonzalez Sala, Consejero Electoral: A favor.
EI  Secretario  del  Consejo:  Consejera  Presidente,  cloy  cuenta
resoluci6n  sometido  a votaci6n  ha  sido  aprob
constar   que    se   tienen    por    debidamente
representantes  de  los  partidos  politicos

que  el  proyecto
do  por  unanimidad,  por  lo  que  se  hace

Presen
otificados    a    las    y    los    Consejeros
es,  de  la  aprobaci6n  de  la  resoluci6n

IRE
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motivo de este punto del  orden del dia,  para los efectos de  los artfoulos 8,  9 y 31  de  la
Ley de Medios de lmpugnaci6n en  Material Electoral del Estado de Tabasco .--------------
La  Consejera  Presidente:  Gracias  sef`or  Secretario  por  favor  denos  a  conocer  el
siguiente punto del orden del dfa.
EI  Secretario del  Consejo:  Con  mucho gusto Consejera Presidente,  el  noveno punto
del orden del dfa es el relativo a la presentaci6n del informe que rinde el Secretar
Ejecutivo,  respecto de  la  recepci6n  y tfamite de los  recursos  interpuestos en
mes de diciembre de dos nil veinte en contra de los actos o resoluciones de lo
6rganos   centrales   del   lnstituto   Electoral   y   de   Parti.cipaci6n   Ciudadana   d
Tabasco,   de   conformidad   con   lo   djspuesto   por  el   articulo   117,   numeral
fracciones  lx  y  X  de  la  Ley  Electoral  y  de  Partidos  Politicos  del  Estado  de
Tabasco, al  parecer tenemos una falla de comunicaci6n con  la Consejera,  espe
que  se  restablezca  en  un  segundo,  en  breve  se  conectara  la  Consejera  Presi
haciendo  comunicaci6n  con  la  Presidenta  para  efectos  que  vuelva  a tener  co
enseguida continuamos con nuestra sesi6n ordinaria, al parecer ya se esta cone
la Presidenta del Consejo.
La  Consejera  Presidente:  Gracias  maestro Armando,  continuando  para  el  de
de este  punto del  orden  del dia y de conformidad  con  lo establecido  por el  artlc
numeral  3  del  Pleglamento  de  Sesiones  pregunto  a  ustedes  6Si  alguien  desea
uso de la voz?  Para que pueda anotarse en primera ronda por un tiempo de no
diez minutos,  si  alguien  desea  hacer el  uso de  la voz Armando tendrias que
porque no alcanzo a verlos a trav6s de este monitor que tengo .------------------

de partido politico

tando

decirmelo

EI Secretario del Consejo:  No maestra, no, ninguna representaci6n, ni representaci6n

La Consejera Presidente:  Ok, bien, si no hay nadie en  uso de la voz le solicitaria por
favor nos des a conocer el siguiente punto del orden del dla  ------------------------------------
EI  Secretario  del  Consejo:  Con  mucho gusto  Consejera  Presidente  el  d6cimo  punto
del  orden  del  dla  es  el  es  relativo  al  informe  que  rinde  el  Secretario  Ejecutivo  del
lnstituto   Electoral   y   de   Participaci6n   Ciudadana   de   Tabasco,   en   materia   de
encuestas y sondeos de opini6n, correspondientes al  mes de diciembre del ajio
dos  nil veinte;  en  cumplimiento a  lo  dispuesto en  el  articulo  144,  numeral  1  del
Reglamento de Elecciones del lnstituto Nacional Electoral .---------------------------------
La  Consejera  Presidente:  Gracias,  Sehor  Secretario;  sefioras  y  sehores  integrantes
del Consejo, para el desahogo de este punto del orden del dia y de conformidad con  lo
establecido  en   el  artlculo  23,   numeral  3  del   Pleglamento  de  Sesiones  pregunto  a
Ustedes  6si  alguien  desea  hacer el  uso de  la voz?  Para que  pueda anotarse en  una
primera  ronda  de  un  tiempo  de  no  mas  de  10  minutos.  Insisto  Armando  tend fas  que
decirme quienes

de alguna Consejerla Presidenta.
EI Secretario del Consejo: Si consejera, no hay ninguna representaci6n ni partidista ni

La Consejera  Presidente:  Gracias sefior Secretario,  entonces por favor de a conocer
el siguiente punto del orden del dia.
EI Secretario del Consejo:  Con  mucho gusto Consejera Presidente,  el decimo primer
punto del orden del dia es el  relativo a asuntos generales .-------------------------------------
La Consejera Presidente:  Gracias licenciado Armando, sefioras y sehores integrantes

con  lo establecido con  el artlculo 23
de  este  Consejo  para el  desahogo  de  este  punto  del  orden  del  dla  y de  confo-rmi

numeral 3 del  Pleglamento de Sesiones,  pregunto
a ustedes si alguien  quiere  hacer uso de  la voz en  primera  ronda por un  tiempo de  no
mss de diez minutos,  licenciado Armando si me va
EI Secretario del Consejo: Si, con mucho gusto C
tenemos la representaci6n del Partido de la Plc
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diciendo  por favor ----------------------
nsejera Presidente, en primer lugar
i6n  Democratica, de igual forma del
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solicitado  el  uso  de  la voz  en  esta  primera  ronda es  PPID,  PAN,  PPll,  Consejero  Juan
Correa,  PT y F]edes Sociales Progresistas, en  ese orden .----------------------------------------
La Consejera Presidente:  Muy bien, bien, entonces en ese orden, le pediria primer
participaci6n,  estaria primero  la participaci6n del  Licenciado Carlos Alberto Castella
Morales del Partido de la Plevoluci6n  Democfatica,  6Es correcto?  En uso de la voz. -
Licenciado    Carlos    Alberto    Castellanos    Morales,    consejero    representa
propietario del  Partido de  la  Revoluci6n  Democfatica:  Si,  buenos dias',  saludo con
mucho  respeto a  las y  los  integrantes del  Consejo  General  del  lnstituto  Electoral  y de
Participaci6n Ciudadana de Tabasco, hago uso de la voz, pues, primero para felicitarle
por la conclusi6n  de este afio y por el  inicio del  nuevo aFio 2021,  mis parabienes y mi
mejores deseos para todas y todos y que en este 2021  que vamos a tener un  pro
electoral  sin  duda  in6dito,  que  salga todo  como  debe  de  ser,  conforme  a  la  Lew
acuerdo a  la normatividad aplicable,  sin  embargo,  hago con estricta responsabi
nombre  de  la  representaci6n  del  partido  algunas  puniualizaciones  que  ;on  rel
en   el   acontecer   electoral   del   estado,   como   ustedes   saben   en  -dlas   pasa
funcionario estatal dependiente de  la Comisi6n de  Pladio y Televisi6n de Tabas
Chabl6,  emiti6  una  serie  de  manifestaciones a trav6s  de- sus  redes  sociales,
practicamente daba por hecho de que votar por los partidos de oposici6n es reg

partido  en  el  poder,  desde  el  inicio

dada
antes

o Jos6
n  ellas
sar al

pasado segdn su 6ptica y desde ese momento pedia y por obvias razones vot`ar
de  este  proceso  electoral  el  PPID  ha  sido

reiterativo  en  el  hecho de que,  no  se  deben de  inmiscuir en  el tema  electoral  las y  lo;
funcionarios  pdblicos,  hemos  pedido  al  gobierno  del  estado  que  vigile  para  que  se
cumpla  el  principio  de  equidad  en  la  contienda  y  la  neutralidad  que  los  funcionarios
eviten  hacer  una  manifestaci6n  de  cafacter  politico  como  de  la  naturaleza  que  he
mencionado,  si  bien,  es  cierto,  en  el  animo  yo  no  s6  si  de  dirimir  o  de  ocultar  lo  que
hizo  el  funcionario  en  menci6n  ya  borr6  los twist de  su  cuenta  personal,  sin  embargo,
esta  representaci6n  tanto  a  nivel  nacional  como  estatal  solicitamos  una  inspecci6n  en
la cual se determin6 que efectivamente esos twist si se llevaron a efecto y si se dieron
en  el  momento  y  a  la  hora  oportuna,   por  lo  cual,  vamos  a  proceder  conforme  al
procedimiento electoral correspondiente y pues, desde aqui' le hacemos un  respetuoso
llamado  al  sefior  Gobernador  del  Estado,  Adan  Augusto  L6pez  Hernandez,  para  que
este vigilante de sus funcionarios,  porque resulta que no solamente este funcionario ha
hecho   estas   manifestaciones,   sino,    otros   mss   y   pues,    invitarfa   tambi6n   a   la
representaci6n de los otros partidos politicos para que a efectos de que la contienda se
de   en   buenos  t6rminos,   en   piso   parejo,   que   estemos  vigilantes  tambi6n   de   este
proceso,   Ia  Direcci6n  Nacional  Ejecutiva  del  partido  ha  instruido  para  que  nosotros
presentemos los recursos correspondientes por las vfas que sean necesarias,  es decir,
que no va quedar nada mas en disculpe,  me equivoque,  iperd6ni  porque no se puede
utilizar recursos pdblicos,  recursos provenientes del erario para poder hacer campafia a
favor de un  partido o promover el voto a favor de un  partido o en contra de otro,  lo cual
es  sancionado  tambi6n  por  la  Ley,  en  consecuencia,  pues  yo  invitaria  tambi6n  a  los
sefiores  integrantes  del  Consejo,  a  las  seFioras  integrantes  a que  tambi6n  se  unan  a
esa solicitud, de pedir a los funcionarios ptlblicos de que
ley, y si alguno de ellos tiene intenciones de participar
todavia esta en tiempo, todavla esta en tiempo de po
a   hacer   campafia   y   pedir   el   voto   a  favor   de   s
conservando esa posici6n que tiene que se suscriba
tolerar este tipo de pfacticas,  porque se va a hacer
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con  los funcionarios es lo que a nivel nacional viene haciendo el  Presidente, violando el
134 Constitucional manifesfandose en contra de otras expresiones politicas y Green  los
funcionarios  menores  que  van  a  hacer  lo  que  hace  el  Presidente,  pues  estan  muy
equivocados, porque estamos todos bajo el margen de la ley, estamos todos sometidos
al  imperio de  la  ley hasta el  Presidente esfa tambi6n  sometido al  imperio de  la ley y si
ahora ha podido  pasar por alto  la  ley no siempre va ser asi,  en  dias pasados el  PF]D
tambi6n  present6  una  solicitud  por  las  violaciones  a  la  Constituci6n  que  ha  hecho  el
mandatario de la naci6n y nosotros no vamos a estar compartiendo estas practicas que
en  suma  se  convierten  en  una violaci6n  grave,  lo  que  denunciamos  aqui  y  los  actos
que  cometi6  el   Director  General  de   COPIAT  hay  que  tener  muy  vigil-ant-e  el  tern
porque   ya   en   el   2000   se   declar6   como   elemento   de   nulidad   de   la   elecci6n   la
participaci6n   de   la  televisora  estatal,   asi  que   si   desde   ahora  el   Director   Gene
manifiesta su apoyo a un partido politico y por lo tanto, desprecia o concluye de que I
otros   partidos  politicos   no  deben   de  ser  votados,   esta   haciendo   campaFia  y
utilizando ese  medio  para ello,  entonces todavla esto va a dar mas  para hablar,
dar tema, va estar en manos de la autoridad, el  IEPCT en el momento tambi6n
presente  la  impugnaci6n  respectiva y nosotros confiamos  en  que  se aplique  la  I
que  vivamos  bajo  el  imperio  de  la  ley  y  bajo  el  manto  de  la  ley  y  que  nadi
utilizando   la   posici6n   que   tiene   para  favorecer  a   partido   politico   alguno,
gracias,  es cuanto .----------------------------------------------------------- '--------

Acci6n Nacional el Licenciado Erick Daniel Jim6nez L6pez.

uchas

La  Consejera  Presidente:  Gracias,  en  uso  de  la  voz  el  representante  del  P

Licenciado   Erik   Daniel   Jim6nez  L6pez,   consejero   represenfante  suplente  del
Partido Acci6n  Nacional:  Muchas gracias, Consejera Presidente, pues buenas tardes
a todos consejeros electorales y representantes de los partidos politicos,  el comentario
pues,  igual va en el mismo sentido que el de la representaci6n anterior, y pues, ya para
no hondar tanto,  dnicamente pues, denunciamos como desde siempre lo hemos hecho
y como Acci6n  Nacional  lo  ha estado haciendo desde el ambito  na.cional,  en  el que
nan  presentado  denuncias  en  contra  de  otros  funcionarios  pdblicos  y  funcionai

Se

partidistas  que  se  esfan  metiendo  en  la  contienda,  pues,  tambien  aquren  el  estado,
pues, todos sabemos que el veintis6is de diciembre a las diez treinta y uno y a las once
seis  de  la  noche,  Jos6  del  Carmen  Chabl6  Pluiz,  a  trav6s  de  su  cuenta  de  Twitter
realizo  dos  publicaciones  en  las  cuales  solicitaba  que  no  se  votara  a  ciertos  partidos
politicos  de  oposici6n,   lo  cual,  pues,  todos  sabemos  que  es  un  acto  anticipado  de
campaFia  independientemente  que  haya  sido  a trav6s  de  su  cuenta  personal  y  pues
mss   que   nada  como   Director  General  de   la   Comisi6n   de   Padio  y  Televisi6n   de
Tabasco, entonces, pues solicitamos formalmente al instituto que de oficio y a trav6s de
la  oficialfa  electoral  investigue  y  sancione  este  acontecimiento  para  que  no  vuelva  a
ocurrir   y   pues   sin   perjuicio   de   que,   Acci6n    Nacional   en   consecuencia   tambi6n
presentara al  lnstituto la queja correspondiente, es cuanto consejera Presidente .---------
La   Consejera    Presidente:    Gracias   en   uso   de   la   voz,    por   parte   del    Partido
F]evolucionario  lnstitucional el maestro  Miguel Angel de  la Cruz Ovando .--------------------
Licenciado Miguel Angel de la Cruz Obando, consejero representante propietario
del   Partido   Revolucionario   lnstitucional:   Muy   buenos   d`as,   sefioras   y   sefiores
consejeros, compaFleros representantes de los partidos politicos, con su venia maestra
presidenta   maestra   Maday,   hago   uso   de   la  voz  coino   representante   del   Parti
Pevolucionario  lnstitucional,  para  dejar  muy  en  claro  que  no .vamos  a  perm-itir
gobierno  del  estado,  a  trav6s  de  sus  asalariados  sigan  atacando  la
entrometi6ndose  en  el  proceso  electoral,  estamos
jornada  democfatica  y  el  PPll  ha  recibido  diversos
gubernamental  al  arremeter  en  contra de  nuestro
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ciudadana de decidir qui6nes  lo  deben  gobernar,  se  atacan  los  principios  basicos  que
rigen   nuestra  actividad,   el  twit  publicado  en   dfas  anteriores   por  Jos6   del   Carmen
Chabl6  Pluiz,  quien  funge  como  director  de  la  COBAT  es  violatorio  del  articulo  134
Constitucional,  asi  como  de  los  artfculos  7 y 209  de  la  Ley General  de  lnstituciones  y
Procedimientos   Electorales,   toda   vez,   que   los   funcionarios   de   cualquier   nivel   de
gobierno  estan  obligados  a  respetar  los  limites  previstos  en  el  andamiaje  electoral
constitucional,   el   cual   ha  costado   muchos  afios  de   lucha  en   su   conformaci6n.   Ia
declaraci6n  del  funcionario  pretende  desde  este  momento  influir  en  la  equidad
contienda,   tanto  en   el   ambito   local,   como   en   el  federal,   lo  que   pued6  afectar   la
contienda en  esta  entidad  federativa,  los  servidores  pdblicos  no  deben  valerse  de  su
posici6n  para  tener  injerencia  o  ventaja  indebida  que  se  traduzca  en  un  beneficio  de
caracter electoral,  por  lo  que,  dicho funcionario  debe  eximirse  de  hacer declaraciones
de esta naturaleza o es que, acaso dicho funcionario desconoce la constituci6n general
de   la   repdblica,   su   ignorancia   no   lo   aparta   de   ser   sancionado   por   los   6-rg
electorales,  dicha declaraci6n es una clara violaci6n a los principios co.nstitucionai
materia    electoral,     la    certeza,     legalidad,     independencia`,    'imparcialidad,     in
publicidad  y objetividad  prevista en  el  articulo  41  constitucional,  escuchamos vo
que  la  publicaci6n  se genera del twit personal de  este funcionario,  seFiores,  est
exime de  su  conducta mal  intencionada,  de su  idea de  inmiscuirse,  cual  ladr6n
penumbras  en  el  Proceso  Electoral,  cuando fue  nombrado  Director de  la Comis
Pladio   y   Televisi6n   del    Estado   de   Tabasco,   acept6   con    responsabilidad
encomienda durante las veinticuatro horas del dia, de los 7 dias de la semana, co

esde
nolo
nlas

bien sabido, cuando se ostenta un cargo,  no se hace por ratos o por horas liinitad
por dfas,  los cargos se aceptan con todos los deberes, obligaciones,  responsabmd€
que conllevan,  no  solo  las  percepciones se aceptan  como -dirla  la ...,  seaoras,  seF`ores
consejeros  estamos  ante  la  oportunidad  de  atajar  la  injerencia  gubernamental  en  el
proceso electoral ordinario de  nuestro  estado,  se debe  sancionar de  manera ejemplar
el actuar de este asalariado del ejecutivo, para no permitir que el voto ciudadano se vea
viciado  por  intromisiones  que  solo  dahan  nuestra  democracia,  no  abonan  en  nada  a
nuestro   proceso   electoral   esta   clase   de   publicaciones,   los   elementos   existen,   el
infractor  es  conocido,   las  bases  juridicas  ustedes  las  conocen,   no  dejen   pasar  la
oportunidad  de  aplicar  la  ley  y  sancionar  a  quien  deberl'a  estar  cumpliendo  con  su
labor,  debe de ser una sanci6n ejemplar para evitar que otros funcionarios con el afan
de andar de gana gracias se inmiscuyan y queriendo quedar bien con el gobernante en
turno  recordemos  que  el  Consejo  General  del  lnstituto  Nacional  Electoral  aprob6  por
unanimidad  los  lineamientos  generales  y sin  afectar  la  libertad  de  expresi6n  y  la  libre
manifestaci6n de las ideas ni pretender regular dichas libertades se le recomienda a los
noticiarios  respecto  de  la  informaci6n  y  difusi6n  de  las  actividades  de  precampaFia  y
campaha  de  los  partidos  politicos  y  de  las  candidaturas  independientes  del  Proceso
Electoral  Federal  2020-2021   en  palabras  del  Consejero  Presi.dente  del  lNE,   Lorenzo

t     C6rdova  Vianello,   el   papel   de   los   medios  de   comunicaci6n   especialmente  de   los
electr6nicos sera primordial  para que  las pr6ximas elecciones se  consoliden  como una
escuela de  democracia y  pueda  conformarse  el  voto  informado y en  consecuencia  el
voto    libre,    por   lo   que    nosotros,    apegados   a   estos    llamados,    exigimos   pues,
:_I____Je___I_   _     _      ,

que  otros funcionarios de  menor nivel  igual,  sigan
sabiendo que no se les aplicara otra sanci6n mas

que siga el ejerplo.como ya han mencionados nuestros, los que me antecedieron para
I  ejemplo  y sigan  entrometi6ndose

exigimos que sea una sanci6n ejemplar, es cuant
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La  Consejera  Presidente:  Gracias en  uso de  la voz,  el  sefior consejero Juan  Correa

Maestro Juan Correa L6pez, Consejero Electoral:  Gracias Consejera Presidente por
el uso de la voz, muy buenas tardes a todas y a todos los integrantes de este consejo y
tambi6n  a  quienes  siguen   esta  sesi6n  ordinaria  por  los  diferentes  medios  que  se
transmiten,  en  esta  dltima sesi6n  ordinaria del aFio que  esta por concluir a  la vuelta de
la esquina,  independientemente de  que  cada  paso  que  damos en  la construcci6n  del

t6rminos generales su conocimiento, es dicho sea de.manera metaf6.rica sJ radiog

que  hoy  aprobamos  contiene  cada  una  de  las  fases  esenciales  del  desarrollo  del
programa   de   resultados   electorales   preliminares  que   en   su   conjunto   posibilita   erp

;au:,:::
contabmza los votos contenidos en  las actas de escrutinio y c6mputo de  las casill
el   programa   de   resultados   electorales   preliminares   en   apretada   sintesis   capt

Ias  que  tienen   copias   los   representantes  de   los   partid6s   politicos  y   candid
independientes  en  su  caso,  y  concentra y  publica  con  oportuhidad  com.o  ningun
entidad   o   sujeto   la   informaci6n   de   los  votos   obtenidos   por  cada   panido   p
coalici6n,   candidatura   coml]n   y   candidatura   independiente   en   su   caso,   asi
tambi6n   de   los   votos   nulos,   este   programa   no  -da   ganadores   como   tampo
resultados  definitivos  tiene  dnicamente  caracter  informativo  y  marca  tendenci€

de que llega a la sede distrital el  paquete electoral que trae pegada por fuera I;

Como
Oda

base en  los datos reales contenidos en  las actas,  comienza propiamente dicho a p

bolsa
que  contiene  el  acta  de  escrutinio  y  c6mputo  de  la  casilla  de-dond6  se  obtienen  los
resultados electorales, as` la oportunidad de la informaci6n  del programa de resultados
electorales  preliminares  depende  en  buena  medida  de  la  hora  que  sea  concluido  el
asentamiento  de  los  resultados  electorales  en  el  acta  de  escrutinio  y  computo  de  la
casilla  asi  como  tambi6n  del  traslado  del  paquete  electoral  de  la  casilla  a  la  sede  del
Consejo   Distrital,   es   una   cadena   en   la   que   la   autoridad   electoral   con   absoluta
coordinaci6n  esta  haciendo  lo  necesario  para  que,  cada  eslab6n  de  la  cadena  est6
debidamente   atado   para  aligerar  el   paso  sin   tropiezos,   por   eso,   la   sociedad,   las
candidaturas,  los partidos politicos y las y los actores politicos deben estar seguros que
este es un  programa confiable y  robusto que sera oportuno en  la  informaci6n,  por otro
lado  el  dia  del  arranque  de  este  Proceso -Electoral  Local  Ordinario  2020-2021  decia
sigo  sosteniendo,  que  las  campaf`as  electorales  seran  evidentemente  a6reas  por  I
situaci6n   de   pandemia  que   vivimos   la  que   obliga  a   cuidar   la   salud   y   la   vida  d
militantes, simpatizantes,  candidaturas y dirigencia5 de partidos politicos,  por lo que,  en
esa tesitura  para  contribuir  a  alentar  e  impulsar  el  ejercicio  del  voto  de  la  ciudadania
seria  saludable  que  las  candidaturas  y  los  partidos  politicos  reflexionaran  sobre  la

.  conveniencia  de  realizar el  mayor  ntimero  posible  de  debates  entre  aspirantes,  estoy
convencido  que  esto  ayudaria  a  motivar  la  participaci6n  ciudadana  y  apuesto  a  que
habfa  una  participaci6n  importante,  sin  embargo,  ayudarla  mucho  realizar  acciones
adicionales   para   fortalecerla   mediante   la   promoci6n   y   organizaci6n   de   debat
nosotros  como  instituci6n  electoral  estamos  obligados  6n  e5ta  ocasi6n  a  promo
debates  y  lo  haremos  con  intensidad  mas  no  a  organizarlos,  por  ello  propongo  q
conjuntamente  partidos  y  candidaturas  independientes  en  su  caso  y  esta  autorid
electoral hagamos una reflexi6n para explora; Ia posi
organizaci6n de debates por parte de esta autoridad
municipales  en  algunos  de  los  municipios  con  rna

1 4/25

::_i:--.-
Iidad de transitar el camino de la
ntre candidaturas a presidencias

ndmero  de  electores  mediante

i-:--.-~-`



lNSTITUTO ELECTORAL Y DE PARTICIPACION
CIUDADANA DE TABASCO

`Tu perticipacich, os
nuostro compromiso" ACTA: 34/ORD/30-1 2-2020

consenso  y  acuerdo  formal,  eso  ayudarfa  a  visibilizar  mss  a  las  candidaturas  y  por
supuesto coadyuvarfa a la promoci6n del voto,  mucha gracias .---------------------------------
La  Consejera  Presidente:  Gracias  Maestro  Juan,  seria  ahora  el  turno  de  el  sefior
representante del  Partido del Trabajo,  en este caso es el  Maestro Gonzalo,  en  uso de
la vOz .------------------------------------------------------------------------------------------------------------

como   a   los   representantes,   pues   un   bonito   afro   nuevo   y   felicidades   por   el   dfa
veinticuatro  de  diciembre  que  pas6,  independientemente  de  la  problematica  mundial
que  tenemos  en  cuanto  a  la  Pandemia,  en  segundo  lugar  pues  esta  representaci6n
responsablemente determina que,  en  el tema de  los funcionarios o funcionario  que en
un determinado momento ha hecho de su twitter una campafia,  bueno creo que existen
los   mecanismos   legales   para  que   en   un   determinado   momento   se   acuda  a   las
instancias    correspondientes    y    en     consecuencia    al     acudir    a     las     instancias
correspondientes,   bueno,   se   determinafa  si   a   su   vez   este   puede   ser,   o   resulta
sancionado o en su caso no resulta sancionado no, eso es en primer lugar, en segundo
lugar el objetivo tambi6n de tomar la palabra es para manifestar que, al final del camino
la responsabilidad de llevar a buen cause este proceso electoral, bueno, pues, estamos
hablando   del   arbitro   que   viene   siendo   el    lnstituto   Estatal    Electoral   como   area
fuertemente administrativa y poder regularnos a nosotros los partidos politicos de evitar
que  se  cometan  ilicitos  que  en  un  determinado  momento  conlleven  a  una  sanci6n,  el
Partido del Trabajo se manifiesta en  raz6n a ello y para concluir,  bueno pues, a su vez,
la representaci6n del PT pide a los nuevos funcionarios que van a estar al frente de los
Consejos  Distritales  que  hagan  su  funci6n  como  la  tienen  que  hacer,  para  que  en  lo
posterior  evitemos  problemas  graves  y  que  nos  puede  llevar  hasta  la  nulidad  de  una
propia  elecci6n,  entonces  en  ese  mismo  sentido  el  PT  pide  a  los  nuevos funcionarios
que se conduzcan  con  legalidad,  que se conduzcan  con  honradez,  que se conduzcan
con transparencia para poder llegar a buen  puerto  6no?  Y bueno  pues,  serla todo por
parte de esta representaci6n  legal del Partido del Trabajo.  Muchas Gracias .---------------
La  Consejera  Presidente:  Muchas  gracias,  Licenciado  Lu.is  Gonzalo,  tenemos  ahora
en  uso  de  la  voz  al  representante  de  Bedes,  partido  Pedes  Sociales  Progresistas,
Licenciado  Mario Alberto Alejo Garcia .-----------------------------------------------------------------
Licenciado  Mario  Alberto  Alejo  Garcia,  consejero  representante  propietario  del
Partido  Redes  Sociales  Progresistas:   Muchas  gracias,  con  el  permiso  de  todos
ustedes,    con    la   venia   de   la   presidenta   del   Consejo,   consejeros   y   consejeras
representantes de partidos  politicos y consejeras y consejeros del  OPLE,  voy a hacer
muy   breve   en   mi   participaci6n,   yo   considero   que,   de   las   expresiones   que   han
manifestado    mis   compafieros    representantes   de    partidos    politicos   quienes    me
antecedieron  en  su  justa  dimensi6n  reclaman  un  derecho,  sin  embargo,  yo  considero
que  deben  de  dejar  de  ser  mediaticos  e  interponer  la  queja  correspondiente  y  no
primero  hacer  una  solicitud  de  investigaci6n  que  para  ningdn  fin  practico  conducen,
maxime si parte de una premisa falsa de querer en la cuesti6n de la, de que es un, que
es  en  coadyuvancia  o  una vigilancia  sobre  el  ambito federal,  porque,  pues,  considero
que  en  dado  caso  seria  ante  el  lNE  quien  se  solicit
lEPCT,    por   otro    lado,    igual   esta   la   cuesti6n   qu
Constitucional  y  considero  que  de  ser  asi,  de  ningun
tipo  de  conducta  en  cuanto  al  uso  de  recursos  ptlbl
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conducta  a  la  cual  me  reservo  el  derecho  de  configurarla  ya  sera  cuesti6n  de  ellos
indagarla,  si  hay una, si  pudiera haber una violaci6n al  Proceso  Electoral,  sin  embargo,
tambi6n hay otros tambi6n en cuanto al  horario de publicaci6n,  Ia plataforma en que se
difundi6, si  la cuesti6n es reiterada o no,  por ello si considero de que deben de dejar de
ser mediaticos,  no hagan una tormenta en un vaso de agua y pues, cada quien tiene a
salvo  su  derecho,  en  si  mi  participaci6n  va  encaminada  a  que  estoy  estudiando  el
calendario que se aprob6 en las sesiones pasadas y veo fechas que en dado caso,
platicado con algunos compafieros representantes de partidos politicos tal y como es
termino para que nosotros como partidos politicos informemos al  lnstituto Electoral y d
Participaci6n  Ciudadana sobre  la cuesti6n  de  nuestros candidatos,  quienes van  a s€
nuestros pre-candidatos ahi dice que esta cobertura era del 6 al 30 de diciembre, o s
el  dia  de  hoy,  Io  cual  considero  que  es  incorrecto,  porque  la  Ley  Electoral  establece
claramente  que  posteriormente  a  la  emisi6n  de  la  convocatoria  y  el  registro  de  pre-
candidato  y  una  vez  dictaminado  estos  pre-candidatos  tendremos  cinco  d'as  para
informar al  lnstituto  Electoral  y de  Participaci6n  Ciudadana de Tabasco,  de  acuerdo  a
m6todo   de   cada   partido   politico,   pues   hasta   donde   tengo   entendido Movimi
Ciudadano  ya  inicio  el  registro,  pues,  este  esfa  un  poquito-mas  corto  de  plaz
informar  al  lnstituto  de  los  candidatos  que  hayan  registrado  su  proceso  inter
otros  partidos  politicos  tengo  entendido van  iniciar  el  tres  de  enero,  algunos  d
de  haber  iniciado  ya  su  registro  o  emisi6n  de  convocatoria,  cosa  que-no  ha hecho,

cutiva,

del  calendario  debefa  de  corregirse  en  una  adenda  o  en

pero,  pues, digamos que depende de lo que hayan informado a la Secretaria Ej
tambi6n   se  deberla  tener  el   control   interno   correspondiente   por   parte  del
electoral para tales efectos, en atenci6n a ello reitero si considero que esa fech€

Organ
dentr

una  cuesti6n  ahl  de
erratas, porque tambi6n  hay otra cuesti6n dentro del calendario, el calendario
como  fecha  lfmite  el  d`a  veinte  de  diciembre  para  emitir  resoluciones  de  candidatos
independientes,  cosa  que  si  nos  vamos  a  la  literalidad  de  la  letra,  no  puede  ser  una
resoluci6n,  porque  hasta  donde  yo  tengo  entendido  es  una  constancia  que  expide  la
Secretaria  Ejecutiva  del  lEPCT  y  hasta  donde  se  me  ha  informado  igual  hay  cuatro
candidaturas  comunes,  porque  partiendo  de  esa  base  o  esa  16gica  de  que  la  fecha
lfmite era el veinte de diciembre,  pues y que se iba a emitir una resoluci6n  por parte del
Consejo  Estatal y no del  Secretario  Ejecutivo,  pues estamos incumpliendo con  nuestro
mismo calendario,  por ello,  si  considero que hay que,  mas que  nada volver a pasar el
lapiz  en  ese  calendario  y  pues  ajustar  la  fechas  correspondiente,   mas  que  nada
dimensionarlas conforme a la Ley electoral, si  bien tambi6n estuvimos presentes ahi en
la  sesi6n  cuando  se  aprob6  el  calendario  correspondiente,   lo  menos  cierto  es  que
quizas igual por premura de tiempo,  nada mss parto tanto a ustedes como a nosotros
se nos escaparon esas fechas y pues mi comentario es para esos efectos, para efecto
de que se materialice realmente una cuesti6n ahl de corroborar las fechas y sobre todo
establecer el margen de la ley de lo que esta permitido y no permitido y pues,  mas que
nada  a  trav6s  de  los  m6todos  pues,  esos  que  presumen  de  coalici6n  tambi6n  se
advertira que estamos al dia, pronto al dla dos de enero y pues, se vefa si se confabula
o  no tal  convenio,  pero tambi6n  hay que  respetar los  m6todos seleccionado  por cada
partido  politico,  su  proceso  interno  y  sobre  todo  los  calendarios  y  mas  que  nada  el
respeto a  los derechos  politicos electorales de  las  militantes y de  los  militantes que se
hayan  inscrito  para tales efectos,  no  menos cierto  es que  se  ha  publicado  medios de
comunicaciones de que se van a respetar supuestamente el derecho de los militante
pero,   pues  aqui   la  cuesti6n   es  c6mo,   porque,   de  al
convocatoria o  por cada proceso  interno que  se  abra  lo
de  notificar al  instituto esta cuesti6n  de  intenci6n  y mas
que  partido  politico  va a ser el  precandidato  y sobre
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estar mejor posicionados que  los de una fuerza politica,  por ello si solicito que se co
el  lapiz  en  cuando  al  calendario,  porque  si  estamos  dejando  unas  lagunas  ahl,
cuanto.----------------------------------------------..----

paridad   o   a   la   lista   de   paridad   deberian   de   ser   coincidentes   entre   los   partidos
coaligados, pues evidentemente ahi si respetar el derecho de las y los militantes que se
vayan  a  inscribir dentro  de  un  proceso  interno,  hasta ahoratengo el  registro de  cada
partido   que   pretenda   ser   coalici6n,   pretende   hacer  su   proceso   interno,   pues   me
imagino   que   en   su   momento   sus   6rganos   maximos   van   a   determinar,   uno   la
organizaci6n  del  convenio y dos van  a ver como van a garantizar los derechos de  los
militantes  es  decir  no avasallarlos  sobre  la  postura de  otros  candidatos  que  pudieran

Licenciado    Carlos    Alberto    Castellanos    Morales,    consejero    representantd
propietario del  Partido de  la  Revoluci6n  Democratica:  Presidenta una moci6n,  una
moci6n presidenta.
lvlaestro Juan Correa L6pez, Consejero Electoral:  No se te oye Presidente .-----------
Licenciado    Carlos    Alberto    Castellanos    Morales,    consejero    representant
propietario del Partido de la Revoluci6n Democfatica: Presidenta una moci6n -----
La Consejera Presidente: Si  6Maestro Mario acepta la moci6n? ------------------------------
Licenciado  lvlario  Alberto  Alejo  Garcia,  consejero  representante  propietario  del
Partido Redes Sociales Progresistas: Si, con gusto

a
La  Consejera  Presidente:  Plecordemos que  hay dos tipos de  mociones  por favor,  no
nos salgamos del tema, adelante por favor, sefior representante .------------------------------
Licenciado    Carlos    Alberto    Castellanos    Morales,    consejero    represen
propietario  del  Partjdo  de  la  Revoluci6n  Democfatica:  Por  la- interven-ci6n
hecho  hace  unos  instantes  el  representante  de  F]edes  Sociales  Progresistas,
que  se  asume  como  defensor  de  oficio  del  aludido  6no?  Lamento  due  asu
---:-:J1---___    __.+I_I_    __  _,,I._  _
posici6n  como  partido  politico  no  de  oposici6n,  sino-como  porque  lamentab
sobre ese aspecto no puede coartar el  derecho de  los  partid6s politicos a ex
que considere y juridicamente ya lo hemos dicho, tanto en el ambito nacional,
e, ambito".
Licenciado  Mario  Alberto  Alejo  Garcia,  consejero  representante
Partido  Redes  Sociales  Progresistas:  Moci6n  -de  ord6n  presidenta,  es  preg

propieta

c6mo.---------------------------.---------------------.
La  Consejera  Presidente:  Si  va  a  hacer  una  pregunta  o  una  aclaraci6n

esar  10
moen

io  del

nadas  mas
maestro Carlos, no puede ser de otra manera la mo6i6n .-------------------
Ljcenciado    Carlos    Alberto    Castellanos    Morales,    consejero    representante
propietario del Partido de la Revoluci6n Democfatica: Ya le hice la aclaraci6n .-------
Licencjado  Mario  Alberto  Alejo  Garcia,  consejero  represenfante  propietario  del
Partido Redes Sociales Progresistas:  Pues, no hizo ninguna aclaraci6n .-----------------
La Consejera Presidente:  Cumpliendo con el articulo 23 numeral 8 del  Pleglamento de
sesiones se abre la segunda ronda de oradores con un tiempo no mas de 5 minutos, si
alguien  desea  manifestar  algo  con  relaci6n  a  este  punto,   maestro  Cristian,   Carlos,
quien  mas  perd6n  alzo  la  mano,  maestro  Pedro,  maestro  Miguel,  maestro  Mario,  Erik,
consejero  Hernan,  muy  bien,  en  esta  segunda  ronda  de  oradores  tengo  en  primero
momento al licenciado Christian G6mez en uso de la voz .--------------
Licenciado   Christian   G6mez   Cano,   consejero   represenfante   propietario   del
Partido Morena: Si, buenos dias compaf`eros y compafi-eras consejeras y consejeros
representantes de los partidos politicos, pues viendo todos los com-entarias que ;
venido  dando  en  torno  a  que  ya  esta  funcionando  y  estan  un  poquito  n
partidos politicos que ya van a formar la coalici6n en
poquito   desesperados   no,   en   esta  situaci6n   del
funcionarios ptlblicos, yo creo que muy bien  lo detall
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si   tienen    las   inconformidades   que   presenten   sus   recursos   ante   las   instancias
correspondientes,  las  instancias  pues  de  acuerdo  a  la  experiencia  tanto  el  instituto
electoral,  como  el  lNE  en  el  cual  se  presenten  las  inconformidades  pues  da fan  el
resultado si es viable o no la sanci6n a tal o cual funcionario publico y algo que aclarar,
o  sea  es  un  funcionario  publico  que  no  tiene  veinticuatro  horas  al  dla  ejerciendo  esa
funci6n, sino tiene un horario de trabajo de ocho horas o sea y si 61 quiere emitir un twit
en  la tarde,  pues  esta  en  su  libertas,  maxime  que  es  en  sus  propias  redes  sociales,
total  fuera  distinto  de  que  el  compafiero   utilizara   las   redes  sociales  de  televisi6n
tabasquefia  y  radio  de  Tabasco  para  hacer  ese  tipo  de  expresiones  o  que  las  haga
directamente  en  un  programa  en  el  cual  el  participe,  o  sea  yo  creo  que  hay  much
eleTentos  que  la  autoridad  como  el  lnstituto  Electoral  o  el  lfuE  dond6  se  presente  I
queja,  pues veran  la  viabilidad  en  esa  parte,  no  se  desesperen,  no  est6n  i.ntranquil
compaf`eros   representantes   de   esta   coalici6n,   o   sea  tr.anquil`cense   y  si   hay
presentar  las  quejas presenten  las quejas que  creen  ustedes  convenientes  si  se
violentando  la  ley,  y  yo  les  voy  a  decir  algo,  Morena  respetafa  las  resoluciones
emite este  instituto  electoral  y el  propio  lNE sobre  las decisiones sobre  las quejas
ustedes  presenten,  pero  no  hagamos algo  mediatico,  accionemos  presenten  la  queja
ante  las  instancias,  ya  cuando  de  resultado  y  se  emita  una  resoluci6n  bueno,  pues
entonces  si  manifiesten  lo  que  ustedes  crean  conveniente,   pero,  ya  lo  dijo  bien  el
compafiero  Mario  Alejo,  la  autoridad  tendra  que  ver  todos  los  elementos  necesarios
pa.ra ver si  es aplicable  una sanci6n  para tal  o  cual funcionario  y sobre todo  bueno,  si
quleren  estar  atento  de  todos  los  funcionarios,  pues  les  va  co-star  mucho  tra
estar  pendiente  de  lo que  hagan  cada  uno  de  ellos,  entonces  yo  nada  mas
respeto les digo,  presenten su queja ante las instancias correspondientes que
crean, para que sea la autoridad electoral experta pues, emita una resoluci6n,
o  no  sancione  a  tal  o  cual  funcionario  pdblico  y  no  nada  mss  estamos  habl
aspecto   local,   del   aspecto  estatal,   tambi6n   vamos   hablar   un   poquito   del
municipal,  del  municipio  de  Jonuta,  el  sefior  presidente  municipal  utilizando  I
sociales   entregando   despensas,   cuando   ahi   si   esta   violen'tando   el   arti
Constitucional,
promocionar su imagen, maxime que ya hace unos dlas se registr6 can pre-can
la alcaldfa otra vez de Jonuta,  como si esto fuera,  la alcaldia un  pase de tamil

porque   esfa   utilizando   recursos   pdblicos   del   Ayuntamien

que  me  la  voy  a  transferir  de  un
estamos observando

por favor.

///

::i::-`
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aspect
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familiar  a  otro,  entonces tambi6n  nosotros  clar
todas esas actividades de todos sus precandidatos de todos

funcionarios  municipales  en  este  caso  de  Jonuta,  el  propio  senador  F6cH  que  anda
publicitando  al  Diputado  Vaca  en  Cardenas,  o  sea tambi6n  nosotros  estamos  en  esa
situaci6n  pero  no venimos  hacer algo  mediatico  en  este  consejo,  vamos  a accionar a

.    trav6s  de  los  medios  juridicos  impugnativos  que  existen  en  la  Ley  para  poder  ver  si
este instituto o el  propio  INE aplica una sanci6n,  muchas gracias .----------------- i -----------
La Consejera Presidente:  Gracias, en uso de la voz el Licenciado Carlos Castellanos,
__.1_-._-_

SuS

Licenciado    Carlos    Alberto    Castellanos    Morales,    consejero    representante
propietario  del  Partido  de  la  Revoluci6n  Democfatica:  Con  su  venia  Presidenta,
hace   unos   instantes   se   vot6   una   sanci6n   contra   en   el   Procedimientos   Especial
Sancionador   005/2020  .y   nos   llama   poderosamente   la   atenci6n   de   que   sea   un
..__:___..I_    I_,    A _      _____.-._..     _-     |-v    ---,

funcionario  del  Ayuntamiento  de  Tacotalpa  quien  sea  el  que  sale  aqui  sancionado
que,  bueno  para  recordarle  al  representante.de  Morena  d'e  que  partido  politico
que  gobierna Tacotalpa  y  los  partidos  politicos  de  oposici6n  ho  ;stan
que  los  nervios  estan  de  aquel  lado  no,  porque  sa
prometieron   y  no  cumplieron   y  todas   la§ consecue
solamente en Tabasco,  sino en todo el pai's,  sin em
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parejo,  tiene  que  haber  equidad  en  la  contienda,  debe  de  marchar todo  dentro  de
que  marca a  la  ley y aqui  lo que esta en  debate,  no  es  si tiene o  no  el funcionario

S`

los que se tengan  que sancionar que se  hagan,  si violentan  la  ley,  tiene que  ser piso _

derecho   a   la   libertad   de   expresi6n,   eso   esta   claramente   estipulado   en   el   se
constitucional,    pero   lo   que   no   puede   hacer   el   funcionario   en   t6rmino   del
Constitucional  es  hacer  propaganda  a  favor  de  partido  politico  alguno,  ahora  re
que este sefior nada mss tiene ocho horas,  6si?  pero lo hace a titulo de funcionar
no  chequen  su  twitter  vean  que  encabezado  aparece  ah`,  dice  Director  Gener
Comisi6n de Pladio y Televisi6n de Tabasco, es cuanto, gracias .-----------------------
La  Consejera  Presidente:  Bien,  en  uso  de  la  voz,  el  maestro  Pedro  Alcibiad
partido Verde Ecologista de Mexico.
Licenciado    Pedro   Alcibiades    Calcaneo   Argtlelles,    consejero    represen
suplente  del  Partido Verde  Ecologisfa  de  Mexico:  Muchas  gracias,  represent
de partidos, ciudadanos del Estado de Tabasco, buenas tardes para todos,. con la v
de todos ustedes,  al  inicio del  Proceso  Electoral el  Partido Verde hizo  un llamado a las
diferentes fuerzas politicas y a  los actores politicos que competiremos en  la contienda,
para  que  nos  sumemos  a  conducirnos  con  respeto  y  en  apego  estricto  a  la  norma
electoral,   al   igual   que   reconocimos   la   importancia   hist6rica   de   las   instituciones
encargadas  en   la  organizaci6n,   Ia   impar(ici6n   de  justicia  en   materia  electoral  y   la
preservaci6n de  las  instituciones democraticas que tienen  como fines la protecci6n de
los derechos a votar y ser votado, subrayando que la democracia la construimos todos
en  su  conjunto,  como  partido  reafirmamos  nuestro  compromiso  de  conducirnos  con
legalidad,   asi'   mismo   solicitamos   lo   mismo   para   todos   los   que   conformamos   y
aspiramos a un ejemplar modelo democratico,  gobierno,  instituciones,  partidos politicos
y   la   sociedad   en   su   conjunto,   las   reglas   estan   establecidas   y   sus   respectivos
procedimientos,  es cuanto,  muchas gracias .----------------------------------------------------------

#g:e:nAsnej::aeF:e8[rt:n6eb:anGdr:c::Fp#jedsotr3e::furc:;neanr[:::st:teu::onva:Z_.:i.I,.::.I.:::_d_:
Licenciado Miguel Angel de la Cruz Obando, consejero representante propietario
del   Partido   Revolucionario   lnstitucional:    Muchas   gracias,   maestra   Presidenta
maestra  Maday,   hago  de  nuevo  uso  de  la  voz  en   primer  lugar  para  reconocer  el
esfuerzo y el trabajo de todos y cada uno de  los consejeros electorales en  este 2020,
de mis compaFleros representantes de los partidos poll'ticos, que si bien  ha sido un aFlo
muy  diffoil  y  que  hemos  ido  innovando,  hay  que  ver  tambich  que  no  todo  lo  malo  es
malo,   porque  tambi6n   hay  que   verle   el   lado   positivo,   a  tod.o   lo   que   implica   esi;
pandemia,  el  hecho de estar aqui trabajando de manera virtual y todo  lo que tenemos
que  ir  aprendiendo  dia  con  dla  para  poder  cumplir  con  la  responsabilidad. asumid
pues  les felicito a todos ustedes,  les deseo y para todos que al  2021  logremos s
avanzando dentro de  lo que  nuestra responsabilida
nuevas  funcionarias  que  hoy  han  sido  promovidas
que  seguro  estoy que  cumpliran  con  su  responsab
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que se les brinda, y bueno quiero decirles por lo que dijeron  mis compaheros de
Sociales  y  de  MOPENA,  por  supuesto  que  no  nada  mss  como  representante
partido  del  Ppl  hacemos  una  cuesti6n  mediatica,  sino  por  el  contrario,  si  lo  estamos
manifestando  es  para que tambi6n  la  ciudadanfa sepa que  hay una violaci6n  que  los
ciudadanos  est6n  enterados  de  lo  que  esfa  aconteciendo  con   los  funcionarios  del

a
EE

gobierno   del   estado  y  para   nada  estamos   nerviosos   compafiero   Christian,   por
contrario,  creo que  el  nerviosismo viene del  otro  lado,  porque  saben  que van  a perd
muchos espacios,.y estan  lanzando su  artilleri'a desgranandola  poco a  poco  para qu
sigan atacando y tirando la piedra y escondiendo la mano, y por su puesto que.vamo;
proceder conforme a derecho, tenemos la instancias legal6s, sabeinos lo que tenemos
que  hacer  para que  haya  una sanci6n  ejemplar y que  no  contintle  el  desfile de  gana
gracias  de  los  funcionarios  para  congraciarse  con  el  gobierno  en  turno,  es  cuanto  y
agradezco el uso de la voz.
La  Consejera  Presidente:  Gracias  maestro,  en  uso  de  la  voz  el  Licenciado  Mario
Alberto Alejo Garcia del  Partido  F]edes Sociales  Progresistas .----------------------------------
Licenciado  Mario  Alberto  Alejo  Garcia,  consejero  representante  propietario  del
Partido Redes Sociales Progresistas:  Muchas gracias,  Consejera Presidente,  bueno
pues  aplaudo  la  decisi6n  de  los  compafieros  de  denunciar  a  un  funcionario  pdblico,
falta ver que lo justifiquen adecuadamente y que tambi6n el 6rgano electoral lo r;;
en  el  t6rmino  que  considere  prudente,  porque,  pues  de  alguna  u  otra  manera
antecedentes de  que,  pues,  si  en  Secretaria  Ejecutiva o en-Comisi6n  de  Denu
Quejas  se  emite  resoluciones  un  poquito  tardadas,  pero  bueno  6xito  -e-n -la--d
correspondiente,  por otro  lado,  no soy defensor de oficio al contrario soy repre
I_  __-:I_  _ _,,I. _  _de partido politico,  pero cr6anme que si
servicio de la ciudadania se las gano de todas, todas, por eso les digo chequen

yo fuera de todas maneras defensor de
entante
Oficio  al
bien su
noes

segunda, pues estamos en un inicio de un Proces6 Electorai

queja   correspondiente,   otra   cuesti6n   que   quiero   aclarar   no   soy  o   el   Esp
coaligado o ningl]n  partido  politico  para empezar,  porque  legalmente  no se pue

somos un partido n
pues,  no  tenemos  un  cheque  en  blanco  para  partidos  politicos  como. otrora  fu
politicas  lo  hacen,  en  donde  pretenden  sorprender  inclu;o  la  buena  fe  de  un
politico    avasallandolo   con    registro    de   candidaturas   o    imponi6ndole    un
correspondiente    de    acuerdo    a    sus    cuestiones    matemat.icos    o    incluso--a  -I;
determinaciones  que  el  dirigente  estatal  de  un  partido  de  izquierda  hace,  sin  duda
considero y le insto a que hay una cuesti6n de debate con argumentos jurfdicos y sobre
todo que haya en efecto una cuesti6n de intervenci6n legal o mss que nada profesional
en  cuanto a  las participaciones que aquf se  hace,  Ies vuelvo a  repetir yo  no estoy en
contra de que lo denuncien  por mi denuncien  a los servidores publicos que tengan  que
denunciar e  incluso nosotros  lo  haremos,  pero,  pues  no sean  mediaticos y tipifiquen  la
conducta  donde  realmente  debe  de  ser,  yo  nada  mss  les  dije  que  el  134  a  como
ustedes  lo  ponderan  no  entra y  en  cuanto  a  la  cuesti6n  de  lo  que  es,  de  que  es  un
funcionario  ptlblico  a  trav6s  de  sus  redes  sociales  y  la  libeatad  de  expresi6n,  eso  es
explorado  a  derecho  por  la  sala  superior  e  incluso  por  el  mismo  6rgano  electoral  en
resoluciones  a  primera  instancia  de  que  no  se  configura,  por  ello  es  que  les  insisto
ustedes  son  los  que  deben  tipificar  la  conducta  correspondiente,   porque  el  6rgano
electoral por mucho que ustedes les insten a que investigue una conducta,  ustedes son
Ios que tienen  que denunciar  los  hechos de  la conducta-tipificada,  si  no de  otr
no  procedera  y  por  ahi  es  que  les  decfa,  aun  siendo  un  abogado  de  oficio
ustedes lo estan planteando, se las gano, es cuanto.
La Consejera Presidente:  Gracias maestro Mario,
Daniel Jim6nez L6pez del partido Acci6n  Nacional
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Ljcenciado   Erik   Daniel   Jim6nez   L6pez,   consejero   representante  suplente   del
Partido   Acci6n    Nacional:    Muchas   gracias   Consejera   Presidente,    nuevamente,

segiln la ley electoral se puedan presentar de manera escrita, de manera oral e incluso
por  medios  electr6nicos,  asi  que  obviamente  lo  haremos  y  lo  dije  anteriormente  nos
reservamos  ese  derecho,  porque  lo  vamos  a  hacer,  vamos  a  presentar  el  escrito  de
queja  correspondiente,   pero,   pues  tambi6n  estamos  en  el  sentido  de  que  aqui  lo
podemos  manifestar  para  que  tenga  conocimiento  este  instituto  y  para  que  tenga
conocimiento  la ciudadania de que  hubo una  infracci6n a la leyes electorales por parte
de  un  funcionario  publico  que  expresamente  esta  haciendo  un  llamado  a  no  votar  por
cierto  partidos  politicos,  no  estamos  nerviosos  como  mencionaban  pero  si,  desde  el

RE

eanl'In  la  la`/ ala^+^ral  0^  r`il^A^-h-^^^..+^.  .I_  ______   _____I.__     _.

principio  Acci6n  Nacional  manifest6  que  ibamos  a  estar  vigilantes  d.e
publicos,  institutos y partidos politicos  respetaran  las  reglas-del juego y es  dnicament
lo que estamos haciendo, es cuanto Consejera Presiden7e

que  servidores

La Consejera Presidente: Gracias Maestrb Erik, en uso de la voz el Consejero Hernan
Gonzalez  sala .--------------------------------------------------- '-I -  I  '-
Licencjado    Hernan    Gonzalez    Sala,    Consejero    Electoral:    Gracias    Con
Presidente,   saludos  a   las   consejerias  y  representaciones  de   partidos   politic
ciudadanfa en general que nos sigue por las redes sociales de es.te instituto, asi
los  medios  de  comunicaci6n  igual  que  siempre  estan  apoyandonos  en  la -dif-d-s'
estas  actividades,  mi  participaci6n  es  referente  a  lo  que  mencion6  el  represe
Mario  Alejo,  escuche  sobre  observaciones  del  calendario  me  gustarla  que
sobre eso, porque yo tengo entendido a bien, de que nuestro calendario esta
a todas  las fechas como en  su  momento fue validado  con  el  lNE,  tanto asf de
Llnico  que  el  mencionaba es  sobre  la
ley  habla  de  que,

C0mo
6nde
tante

constancia que efectivamente el  287 de nu
la  entrega  la  Secretaria  Ejecutiva  y  nosotros  no  tenemos  com

parte  de  actividades  como  resol...simplemente  es  una  cuesti6n  de
fundamentaci6n esta adecuada es 217 numeral 3,  pero si que me gustarla que

redacci6n,  pero
PrecIse

para ver si hay algun detalle e hiciera la aclaraci6n pertinente el See-retario Ejecu[ivo .-----
La Consejera Presidente:  6Seria cuanto verdad maestro? Ok,  le pediria entonces a la
representaci6n  del  PT al  Licenciado  Luis  Gonzalo  Campos  Gonzalez,  en  el  uso  de  la
voz  por favor .---------------------------------------------------------
Licenciado  Luis  Gonzalo  Campos  Gonzalez,  consejero  representante  por  dnica
ocasi6n   del   Partido  del   Trabajo:   Si,   maestra  muchisimas  gracias   nada   mss  el
comentario  es senc"lo,  el  Partido del Trabajo a  nivel  nacional desde  hace  muchl'simos

•    afios,  para ser exactos alrededor de veinte,  hemos venido conjuntamente trabajando a
nivel  nacional con el sefior presidente Constitucional Andr6s  Manuel  L6pez Obrador,  el
Partido  del  Trabajo  se  ha  desempeFiado  precisamente  por  el  tema  de  la  legalidad  y
tambi6n  se  ha  desempefiado  por  el  tema  de  la  transparencia,  la  parte  que  no  nos
cuadra es el  hecho de que el  PF`I,  el  PAN y el  PF}D ahora vengan en  un  plan de darse
golpes de pecho cuando  la historia va  marcando que el  proceso anterior inmediato se
avasallo  practicamente  a  nivel  nacional  con  mas  del  58%  de  la votaci6n,  entonces  el
PT  no  es  el  objetivo  que. quede  claro,  que  entremos  en  controversia,  pero  tampoco
--I____   . .__i_.    _     _, _ , _   __'    I_  __  _     ._'''r-
podemos  venir  a  determinar  que  somos  en   un  determinado  momento  los  grand
--I.._I-___   _I_   I_   __  _   _ .  ,salvadores de  la naci6n  en  el sentido de que critiquep  sin tener
los  hechos  y  de  las  acciones  que  se  han  venido
sucedido  con  los  funcionarios  qued6  claro  y  bueno
estan  las  instancias  correspondientes  para  que  e
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ejercer su  derecho  como  les corresponde,  ya a  la autoridad  correspondiente  le tocar

\1

ass`
hacer  la  sanci6n  que  si  asl  lo  amerita,  bueno  pues,  se  aplique,  entonces  al  final  del
camino  podemos  hablar de  historia,  el  PAN  se  queja  de  que  se  le  coarta el  derecho,
pues  ellos  nos  quitaron  la  presidencia  y eso  esta  clarisimo,  el  PPll  al  final  del  camino
tambi6n se molesta, le acaban de descubrir un desvi6 de ochenta mil millones de pesos
a   Enrique   Pefia   Nieto   en   el  tema   de   ductos   petroleros   y   el   PPID   pues   simple   y
sencillamente   se   desvaneci6   una   vez   que   lleg6   Andr6s-Manuel   L6pez   Obr.ador.,
Morena,  PT y en  ese momento  Encuentro Social  a la presidencia de  la  repl]blica junto
con  el Verde  para que gobernemos este  pats,  entonces  la cuarta transformaci6n  esta
en  marcha,  es  indudable,  sabemos  de  antemano  que  tenemos  como  todo  altibajos,

que  se  encargan  de ver todo  ese tipo  de  situaciones,  entonces,  aqui  el  tema  es  muy
simple, creo que tenemos que ver,  un poquito hacia la historia para que podamos en un
determinado momento definir nuestro futuro y una de  las situa6iones que no les parec
a  la supuesta  nueva coalici6n  PPll,  PAN y  PPID  pues,  es  el  hecho de que  en  efecto  I
cuarta T esta trabajando y esta trabajando para bien, seria cuanto seFior-a Presidente. --
La Consejera Presidente:  Bien, en uso de la voz el Secretario Ejecutivo Armando para
aclaraci6n de unos puntos por favor y tambi6n que nos menciona sobre los tern
hemos   estado   haciendo   a   raz6n   de   algunas   observaciones,   adelante   Lic
Armando.---------------------------------------------
EI Secretario del Consejo:  Muchas gracias Consejera Presidente, en relaci6n
Ia   representaci6n   de   PISP   coment6   respecto   del   calendario,   en   efecto
calendario establece que el dia 20 se entregarfan,  habria una resoluci6n  por
Consejo  para  la  entrega  de  las  constancias  de  las  candidaturas  indeDendi
embargo  el  articulo  15  de  los  lineamientos  aprobados  por  este  mism.o  Con

a  10 qu
nuestro
arte del
te,  sin
ilo  en
cutiva

quien  hard  entrega  de  las  constancias  respectivas  y  en  ese  sentido  el  di'a  v6i
relaci6n  a  las  candidaturas  independientes  establece  que  es  la  Secretaria  Ej

domingo   pasado   para   ser   precisos   se   entregaroh   las   constancias   respectiv
aspirantes   a   una   candidatura   independiente   por   el   municipio   de   Cunduacan
Tenosique,  de  Comalcalco  y  de  Huimanguillo  y  en  el  segundo  punto  que  ha  hech
referencia  el  Licenciado  Mario  en  relaci6n-al arti-culo
primera donde establece que la relaci6n de registro de pre-candidatos aprobados por el
partido,  nuestro calendario establece que es el dla treinta el dia de hoy que deben   de
llevarse a cabo,  sin  embargo,  la aprobaci6n  por los entes internos de cada uno de  los
partidos politicos todavla no  ha sucedido en  algunos de  los casos,  por lo que,  la fecha
no   seria   la   precisa,   sino   serfa   con   respecto   a   los   m6todos   que   ellos   aprobaron
internamente  que  dichos  sea  de  paso,  todos  se  entregaron  en  tiempo  y  forma  y  se
encuentran  en   los  archivos  de  este   lnstituto  Electoral,   eso  serian   las  aclaraciones
pertinentes respecto de nuestro calendario electoral .-----------------
La  Consejera   Presidente:   Gracias   Licenciado  Armando  y  para  continuar  tambi6n,
pregunto  a  ustedes  segLln  lo  que  marca  nuestro  Pleglamento  de  sesiones,  si  desean
abrir  una  tercera  ronda  oradores  por  un  tiempo  no  mss  de  3  minutos,  quien  quiera
hacer uso de la voz por favor que lo manifieste,  bien al parecer ya nadie ha hecho uso
de  la  voz  para  esta tercera  ronda  de  oradores,  lo  dnico  que  me  resta  comentar  con

el  documento  relativo  a  los  temas  del  134  Consti

177 especificamente a  la fracci6n

ustedes,  he dado la instrucci6n desde la semana pasada a.I sefior Secretario para q

forma oficial aun cuando se conocen, porque es un
aparte esta dentro de nuestra Constituci6n de esto
del estado,  entonces tiene  la encomienda de entr
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tambi6n   hacer  el  comentario  a  todos  los  que  estan  aqul,  que  nosotros  debemos
recordar  que  no  solamente  son  estos  temas,  sino  tambi6n  estaremos  muy  atentos
como   Consejo   sobre   los  temas  de   la  violencia   politica  de   g6nero,   un   t
estaremos muy atentos a estos temas,  no vamos a  permitir que esto suced
est6  en   nuestras  manos  por  supuesto  que  estariamos  trabajando  consta
sobre  la actMdad,  y por otro  lado si queremos felicitar tambi6n  a dos mujere
estado  ya  ahora,  que  concursaron  mas  bien  y  estuvieron  participando  y  bu
ahora ya dentro de la actividad de nuestro propio  lnstituto  Electoral a Grisell
Cardelas   y   a   Elizabeth   lbarra   Uri6stegui,   6ntonces   felicidades   bienvenid

no esta

supuesto  que  estaremos tambi6n  muy atentos  con  ellas  para  revisar todos  lo
estoy  mss  que  segura  que  la  parte  del  servicio  profesional  ahora  encabezad
Maestra   Bosselvy  del  Carmen   Doml'nguez  estara  muy,   muy  atenta  con  ella
revisar los temas de ingreso,  bueno, por nuestra parte seria cjanto Sehor Secret
mos das a conocer el siguiente punto del orden del d`a por favor .----------------------
EI  Secretario del  Consejo:  Con  gusto Consejera Presidente,  no sin  antes dar
al Consejo Estatal que a las doce horas con ocho minutos se reincorporo a esta

yPor
temas
por  la

virtual  el  Consejero  Vietor  Humberto  Mejfa  Naranjo,  para  los  efectos  de  que  qued
constancia en  el acta respectiva,  y con  relaci6n  a su solicitud  Consejera  Pr6sidehte
dltimo punto del orden del dfa es el relativo, a la clausura de esta sesi6n .---------------

deseamos tambi6n por supuesto mucha salud, gracias

::ar::tnas;i:Laev:ri:#:onsteje,GdrFac`t::,n::fid°erdic::r:tbar:°aeij::god::Smq°vce:nthe?r3:c,Ca::ts
formal  y  legalmente  clausurados  los  trabajos  relativos  a  esta  sesi6n   ordinaria  del
Consejo   Estatal   del   lnstituto   Electoral   y   de   Participaci6n   Ciudadana  de  Tabasco,
muchisimas gracias a todas las que nos acompaFian en  esta sesi6n y por su  puesto a
quienes  nos  acompafian  tambi6n  virtualmente  que  tengan  un  bonito  fin  de  afro  y  les

Constando  la  presente  acta  de  veinticinco  (25)  hojas,  misma  que  fue  aprobada  en
sesi6n ordinaria efectuada el dia treinta  (30)  de enerb del aflo do; mil vein
f::-T-:-n-9-?-?-I--c-:-I-c-:--y--::-I-::g-:-I-i:-s--q-u-:--:-n--%:an:i:e-T-,-T|:-r-Try

Mtra. Maday Merino Damian
Consejera Presidente

Mtro. Armando Antonio Rodriguez C6rdova
Secretario del Consejo

Mtra. Rosselvy del Carmen Dominguez Ar6valo
Consejera Electoral
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Partido Movimiento Ciudadano

Partido MORENA

Partido Encuentro Solidario
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Partido Redes Sociales Progresistas

Partido Fuerza par mexico
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